# **DOCUMENTACIÓN**

# AUTODESK REVIT STRUCTURE

Dibujo Arquitectónico por Computadora S.A. de C.V. Ejército Nacional 373-403 Col. Granada México D.F. - CP 11520 Tel/Fax (+5255) 5545-3550



1 DERECHOS RESERVADOS DARCO S.A. DE C.V. 2015 www.darco.com.mx

### Contenido

Monitoreo de provectos	
Funcionamiento de las herramientas de colaboración	
Copy/Monitor	
Coordination Review	
Guía para monitorear y coordinar provectos ligados	
Colaboración y opciones de diseño	9
Easos do provocto	0
Definición	
Proniedades de una fase	
Filtros de fases	
Condiciones de fases	
Anlicando fases a reportes de cuantificación	
Mejores prácticas para trabajar con fases en un provecto	
Trabajo compartido (worksets)	15
Proceso para compartir provectos	15
l imitaciones en la edición del archivo central	16
Referencias entre worksets	16
Configuración de worksets	
Solicitar acceso a elementos de un workset	22
Ceder un workset (Relinguishing)	25
Vistas v Documentación del provecto	26
Visidas y Doculi nei liacio i luci pi Oyecio	26
Nialiejo de vistas	
Vietos de Corto	
Visias de Elovación	
VISIAS DE LIEVACION	
Vistas de Detalle (Calloute)	
Propiedades de una vista	
Detalles repetitivos	30
Drafting View	
Vistas de levenda	
Control de visibilidad de gráficos	ے۔ 44
Visibility Graphics (visibilidad de gráficos)	44
Filtros	45
Asignación de propiedades a las categorías	47
Vistas 3D.	
Vista 3D paralelas	
Vistas de Cámara	
Despiece de vistas 3D	53
Plantillas de Vistas	
Listados de Cuantificación y Materiales	
Fields (Campos)	59
Filter (Filtros)	
Sorting/Grouping	59
Formatting	60
Appearance	60
11	2
DERECHOS RESERVADOS DARCO	S.A. DE C.V. 2015
	www.darco.com.mx

Modificar formatos de tablas de listados	
Formulas en listados	
Dimensiones	
Dimensiones Temporales	
Dimensiones permanentes	
Cotas alineadas (Acotando muros)	
Cotas igualitarias	
Formulas en cotas	
Cotas lineales	
Cotas angulares	
Cota Radial	
Cota de diametro	
Cotas de longitud de arco	
Spot Coordinate	
Restricciones en cotas permanentes	
Textos	87
	۰۵. اک
Irabajo con lags	
Etiquetas en sistema de vigas	
Simbología	
Tagging Beam Systems	107
Tag Area Reinforcement	
Publicar un Estrado Símbolo Área	
Edición de familias de planos	
Labels (Etiquetas)	
Tags y cotas en vistas 3D	
Configuraciones generales de Revit	
Creación de una plantilla (Template)	
Configurar listado de plantillas	
Ajustes del Proyecto	
Creación de un proyecto	
Información del proyecto	
Planos	
Guide Grids (Cuadrículas)	
Listados de planos	
Editar títulos de ventanas en planos	
Impresión	128
Formatos PDF y DWF	
Exportación de vistas y proyectos	
Importación y liga de archivos	

### Monitoreo de proyectos

Los proyectos enlazados pueden ser monitoreados y coordinados. Estas opciones son útiles cuando los equipos de ingenieros y arquitectos necesitan trabajar en un único modelo de edificio. Una apropiada coordinación y monitoreo es necesaria para reducir errores y omisiones. Un monitoreo efectivo asegura que cualquier miembro del equipo de trabajo pueda modificar los elementos del diseño y estas modificaciones puedan ser observadas por sus compañeros.

### Funcionamiento de las herramientas de colaboración

Colaboración en un proyecto envuelve, la liga de archivos, copiar elementos de un proyecto a otro estableciendo relación entre los elementos, además se debe monitorear los cambios hechos a los elementos.

### Copy/Monitor

Para que la colaboración entre proyectos sea eficiente, es necesario importar y enlazar proyectos externos a un proyecto máster. El comando Monitor Tool carga y monitorea las relaciones establecidas entre elementos y los cambios.

Cuando los elementos son copiados con la herramienta Copy/Monitor tool, se crea automáticamente una relación entre los elementos en el archivo ligado y las copias de los

elementos en el archivo máster. Un símbolo es desplegado sobre los elementos para indicar que estos están siendo monitoreados.

Cuando se modifica un objeto monitoreado una alerta es desplegada para indicar los cambios.

Warning: 1 out of 6		
Coordination Monitor alert : Opening moved	I	+ = _
Figura 1		Sec. Sec.

Los objetos que pueden ser monitoreados son paredes, niveles, pisos y rejillas (Grid). La caja de dialogo Copy/Monitor Options, mostrará información acerca de los objetos del proyecto ligado seleccionado, además permitirá cambiar algunas propiedades de los objetos cuando estos sean copiados al proyecto máster. Por ejemplo;

• En las paredes, el parámetro Copy Windows/door/Opening, puede desactivarse para que la pared sea copiada sin ninguno de estos elementos. También se puede copiar la pared al proyecto máster cambiando el tipo, esto se realiza desde la columna New Type.

Categories and Types to copy:		٦
Original type	New type	
: Curtain Wall	Generic - 200mm	-
Exterior - Block on Mtl. Stud	Generic - 200mm	
Exterior - Brick on Mtl. Stud	Generic - 200mm	
Exterior - Brick Over Block w Metal Stud	Generic - 200mm	
Interior - 135mm Partition (2-hr)	Generic - 200mm	

- En los pisos, puede desactivarse el parámetro Copy Openings/inserts, para copiarlo al proyecto máster sin ninguno de estos elementos, igualmente puede cambiarse el tipo de piso.
- Para los niveles se puede crear las copias a una altura distinta a la original, usando la opción Offset level, si existen niveles que coinciden en elevación con el proyecto máster, entonces se usaran los del proyecto máster y las copias no serán creadas (esta opción se encuentra en la casilla Reuse matching levels, que por defecto esta desactivada).
- En las rejillas (Grids) si existen rejillas que coinciden en la misma ubicación del proyecto máster, entonces se usaran las rejillas del proyecto máster y las copias no serán creadas (esta opción se encuentra en la casilla Reuse matching grids, que por defecto esta desactivada).

### **Coordination Review**

Cuando un elemento monitoreado es modificado, el comando Coordination Review puede ser utilizado para revisar las alertas y decidir qué acciones tomar, con respecto a las modificaciones realizadas.

### Guía para monitorear y coordinar proyectos ligados

A continuación se indican algunas recomendaciones para coordinar y monitorear proyectos de forma eficiente:

- Use el comando Copy/Monitor para hacer seguimiento de los cambios hechos a los proyectos sobre elementos tales como paredes y pisos, y compartir reportes y revisiones con el resto del equipo, para asegurarse que el equipo entero está trabajando sobre la misma información.
- SE puede usar Copy/Monitor en vez de crear Worksets. Esto es porque el comando Copy/Monitor no requiere definir un archivo centralizado y es más fácil de usar las funciones de este comando, que crear un workset.
- Copy/Monitor no garantiza que los cambios realizados en los elementos sean reportados inmediatamente a la persona quien coloca los ítems en el archivo ligado, en cambio puede utilizar el comando Coordination Review/report, para revisarlos y hacer un seguimiento de los cambios.

5

SE puede ligar tantos provectos como se requiera a un provecto máster. Sin embargo esto puede bajar el rendimiento de Revit. Entonces una vez que use Copy/Monitor sobre un archivo ligado, vuelva a cargar el enlace periódicamente para revisar las alertas relacionadas con los cambios.

Para copiar objetos desde un proyecto ligado al proyecto máster:

- 1. Realizar la liga de un proyecto a un proyecto máster
- 2. Activar la pestaña Collaborate => Panel Coordinate => Desplegar icono Select Link (Select link)
  - Copy/Monitor =>
- 3. Hacer un clic sobre el proyecto ligado
- 4. En caso de que se requiera verificar las propiedades de los objetos que van a seleccionarse para ser monitoreados. Escoger en la pestaña Copy/Monitor =>

Panel tools => Options

5. Se despliega la caja de dialogo de opciones Copy/Monitor

ategories and Types to copy:	New type	_	
Curtain Wall	Generic - 200mm		
Exterior - Block on MtL Stud	Generic - 200mm		
Exterior - Brick on Mtl. Stud	Generic - 200mm		
Exterior - Brick Over Block w Metal Stud	Generic - 200mm	$\neg \nabla$	
Interior - 135mm Partition (2-hr)	Generic - 200mm		
dditional Copy Parameters:			

- Escoger en la pestaña Copy/Monitor => Panel Tools => (Copv)
- 7. Seleccionar los objetos a copiar



Se despliega el símbolo 🗠 que indica que el objeto está siendo monitoreado.

8. Escoger en el panel Copy/Monitor => Finish (Finish)

Cuando un elemento que ha sido copiado con el comando Copy/Monitor es seleccionado, este muestra el símbolo que indica que está siendo monitoreado.



Figura 5

Para parar el monitoreo de un objeto:

- 1. Seleccionar el objeto que está siendo monitoreado
- Escoger la pestaña Modify (wall, floor, level, grid) => Panel Monitor => Monitoring (Stop Monitoring)

Para revisar y reportar los cambios de los elementos que están siendo monitoreados:

- Escoger la pestaña collaborate => Panel Coordinate => desplegar icono <sup>Cordinate</sup>
   (Coordination Review) => Select Link
- 2. Escoger el proyecto ligado que tenga los elementos monitoreados
- 3. Se despliega el cuadro de dialogo Coordination Review, el cual muestra un listado de todos los cambios gestionados sobre los elementos.
- 4. Presionando el botón Create Report, se genera un reporte en formato HTML.

Coordination Review		
In host project		
Group by: Status, Category, Rule		
Message	Action	Comment
⊡···· New/Unresolved		
Rectangular Straight Wall Opening		
⊡		
- Walls		
N		
h 2		
Show:		
Postpoped Rejected		Elements >>
En opporter Enregetetet		Licinento 22
Show Create Report	OK Apply	Cancel
Figura 6		





### Colaboración y opciones de diseño

Se puede crear fases en el diseño de un edificio, los cuales permiten subdividir un proyecto en diferentes periodos de construcción y manejar el ciclo de vida del proyecto. También se pueden crear opciones de diseño en cada fase que posibilitan a los arquitectos evaluar y rediseñar los modelos en un solo archivo de proyecto. Adicionalmente, las herramientas de análisis, permiten verificar y detectar interferencias en todas las instancias del modelo.

### Fases de proyecto

Revit Architecture maneja dos tipos de fases, existentes y construcción nueva. Cuando se diseña un nuevo edificio, generalmente es referido automáticamente a la fase existente. En cambio los proyectos de remodelación o nuevas construcciones sobre el modelo se deben definir en fases donde se pueda documentar los cambios a medida que avanzan los trabajos. Utilizando fases será posible consultar en cualquier momento, como ha ido cambiando el proyecto, desde el inicio hasta el final.

### Definición

Las fases representan periodos de tiempo fijos en el proyecto. Se puede especificar en un proyecto tantas fases como sean requeridas. En un proyecto de renovación por ejemplo puede tener una fase de demolición y varias fases de reconstrucción. También se pueden crear fases existentes para representar el estado actual del proyecto.

Las fases de un proyecto se representan en vistas. Cada vista modelo incluye el reporte (visualización de elementos) perteneciente a esa fase. Los filtros de fases controlan cual fase o fases aparecen en la vista.

Los elementos pertenecientes a una fase aparecen con un tipo de línea diferente, para que puedan ser diferenciados. La apariencia de los elementos pertenecientes a una fase se controla con la opción "Graphics overrides" para fases. Esta opción permite la combinación de varias fases en una vista, acorde a los requerimientos.

La figura a continuación muestra una vista donde se combina la visualización de los componentes existentes (en color gris) y los componentes demolidos (en color rojo).



Cada vista tiene dos propiedades Phase y Phase Filter.

La propiedad de fase inicialmente controla la fase de componentes creados o colocados en las vistas. Cuando una vista es creada o abierta, un valor de fase es automáticamente asignado a la vista.

La apariencia de los componentes de un modelo, cambia cuando se aplica un filtro de fase a una vista. Por ejemplo, las paredes demolidas pueden desaparecer o aparecer en línea punteada en la vista actual, esto de acuerdo a la representación especificada para los objetos demolidos.

La propiedad de fase puede ser cambiada en cualquier momento, así, si un componente es creado en una vista de fase 1 y este es demolido en una vista de fase 2, el componente aparece como nuevo en la vista de fase 1 y como demolido en la vista de fase 2. Por defecto los proyectos nuevos tienen definidas dos fases; Existing y New Construction.

### Filtros de fases

Un filtro de fase, es una regla que controla la apariencia de los componentes del modelo en una vista. Esto determina las fases que serán desplegadas en una vista y su apariencia.

Se puede definir las fases y los filtros de fases para las vistas de un proyecto y además hacer múltiples copias de una vista y aplicar diferentes fases y filtros de fases para las copias de la vista.

Para desplegar todos los componentes de todas las fases del proyecto, se debe configurar los filtros de fases en Show All. Para desplegar todos los componentes del modelo sin las configuraciones "Graphics overrides", es decir el valor de los filtros de fases debe estar en None.

Los filtros de fases que están configurados por defecto en cada proyecto son:

- Show All: despliega los componentes nuevos, existentes, demolidos y temporales en la fase actual. Los componentes de demolición en fases anteriores no se despliegan.
- Show Demo + New: despliega componentes nuevos y demolidos
- Show previous + Demo: despliega componentes existentes y demolidos
- Show previous + New: despliega componentes existentes y nuevos
- Show previous Phase: despliega todos los componentes de la fase anterior
- Show New: despliega los nuevos componentes
- Show Complete: despliega componentes existentes y nuevos; esto significa el proyecto completo.

### Condiciones de fases

Las fases de un modelo tienen asociadas las siguientes condiciones:

- New: el componente es creado en la fase de la vista actual.
- **Existing**: el componente es creado en una fase anterior y sigue existiendo en la fase actual.
- **Demolished**: el componente es creado en una fase anterior y demolida en la fase actual.
- **Temporary**: el componente es creado en la fase actual y demolida en la misma fase. Esto significa que ha sido creado temporalmente.

Cada condición de filtro de fase tiene las siguientes opciones de visualización:

- **By category**: despliega los componentes, tal como están definidos en Visibility/Graphics en el estilo de objeto.
- **Overriden**: Despliega los componentes tal como están definidos en la pestaña Graphics Override, en la caja de dialogo de fases.
- Not Displayed: no despliega componentes

### Aplicando fases a reportes de cuantificación

Las fases y los filtros de fases se aplican automáticamente a los reportes. Por ejemplo, en un proyecto que ha tenido una remodelación muy grande, se pueden generar varios reportes uno antes de la remodelación y otro después de la remodelación

New Schedule	×		
Category:	Name:		
<multi-category>         Areas (Gross Building)         Areas (Rentable)         Casework         Ceilings         Curtain Panels         Curtain Systems         Curtain Wall Mullions         Doors         Electrical Equipment         Electrical Fixtures         Fascias         Floors         Furniture         Furniture         Show categories from all disciplines         OK</multi-category>	Multi-Category Schedule         Schedule building components         Schedule keys         Key name:         Phase:         New Construction         Existing         New Construction         Cancel       Help		
Figura 8			

### Mejores prácticas para trabajar con fases en un proyecto

Las siguientes son las recomendaciones para trabajar con fases en un proyecto:

- Se recomienda crear fases cuando los proyectos involucran cambios constantes en el diseño (remodelaciones, demoliciones etc). Entonces es mejor crear una plantilla de proyecto en la cual se configuren las vistas de planta para trabajar con una fase existente (existing phase).
- Trabajar al unísono con fases, filtros de fases, graphics overrides y vistas, para que la representación del modelo sea correcta. Las condiciones de los filtros de fases están definidos para cubrir las necesidades de representación de las fases de un proyecto. Sin embargo estas pueden ser cambiadas para adaptarlas a las necesidades específicas del proyecto.
- Las dos fases definidas por defecto (Existing y New Construction) son suficientes para representar demoliciones en un proyecto simple, no es necesario crear una fase de demolición. Los objetos demolidos en una nueva construcción podrán ocultarse o ser visualizados usando los filtros de fases.
- La opción "Graphics Overrides" para fases es fácil para aplicar y remover, y también trabaja globalmente para todas las vistas. Adicionalmente esta función se puede usar para cambiar vistas individualmente en un proyecto.
- Para los proyectos en los que se hace complicado manejar fases, se recomienda configurar las fases en las vistas cuando se está indiciando el diseño. Luego podrá agregar o eliminar fases a medida que se vaya avanzando en el desarrollo entonces, esto hará más fácil manejar múltiples fases de demolición, porque ya han sido configuradas en forma temprana las fases.

Para revisar la propiedad de fase en una vista:

- 1. Abrir la vista requerida
- 2. Ingresar a las propiedades
- 3. Bajo la sección Phasing, están las propiedades de fase activas para la vista seleccionada.

	Phasing		 			*
	Phase Filter		Show A	JI .		
	Phase		New Co	onstruc	tion	~
			Existing			
			New Co	onstruc	tion	 ×
Fi	igura 9					
Para crea	ar una fase:					

- 1. Escoger pestaña Manage => Panel Manage Project => Phases (phases)
- 2. Se despliega la caja de dialogo de fases. Las fases se crean en la pestaña Project Phases

Phasing					×
Project P	Phases Phase Filters Gr	aphic Overrides			
		PAST		Tecert	
	Name		Description	Insert	
1	Existing			Before	
2	New Construction			After	
				Combine with:	$\leq$
				Previous	
	$\searrow$			Next	
Figura	10				

3. Las fases deben ser creadas en un orden estricto, por lo tanto; si se quiere crear una fase de demolición, esta debe ir después de la fase Existing, entonces debe seleccionar la fase Existing tal como se ve en la figura y presionar el botón After.

rojec	t Phases Phase Filters Gra	hic Overrides
		PAST
	Name	Description
1	Existing	Before
	Phase 1	
2		

## Entonces la nueva fase será creada inmediatamente después de la fase Existing, y antes de la fase New construcción.

Para verificar los filtros de las fases:

- 1. En la caja de dialogo de Phasing, activar la pestaña Phase Filters
- 2. Para revisar o cambiar las opciones de visualización de los filtros, se debe desplegar la condición requerida.

	Filter Name	New	Existing	Demolished	Temporary	1
L	Show All	By Category	Overridden	Overridden	Overridden	
2	Show Complete	By Category	By Category	Not Displayed	Not Displayed	
}	Show Demo + New	By Category	By Category	Overridden	Overridden	
ł	Show New	By Category	Overridden	Not Displayed	Not Displayed	
5	Show Previous + Demo	Not Displayed	Not Displayed	Overridden	Not Displayed	
5	Show Previous + New	By Category	Overridden	Not Displayed	Not Displayed	
7	Show Previous Phase	Not Displayed	Overridden	Not Displayed	Not Displayed	

Para definir las propiedades de visualización de los objetos en las condiciones existentes:

- 1. En la caja de dialogo Phasing, activar la pestaña Graphics Overrides
- 2. Bajo el título Phase Status, se listan las condiciones de los filtros de las fases
- 3. Cambiar las propiedades de color, sombreado, tipo de línea o grosores de línea, requeridos para el proyecto.

ang							
ject Phases Phase Filt	ters Graphic Over	rides					
Phase Status	Projection	/Surface	Cu	Cut			
	Lines	Patterns	Lines	Patterns	Hairtone	Material	
Existing				Hidden		Phase-Exist	
Demolished				Hidden		Phase-Demo	
New						Phase-New	
Temporary				/////		Phase-Temp	
	1						



Para cambiar objetos de fase:

- 1. Seleccionar todos los objetos que requieren cambiarse de fase
- 2. Ingresar al cuadro de dialogo de propiedades
- 3. En la sección Phasing escoger la fase que se requiere asignar a la vista.

### Trabajo compartido (worksets)

Revit Architecture facilita el trabajo simultaneo sobre un proyecto, lo cual se realiza distribuyendo tareas entre el equipo. Se puede subdividir un proyecto en conjuntos de trabajo (worksets) y ponerlos en una localización central en un servidor para activar el trabajo compartido entre los miembros de un equipo y asegurarse de que el diseño del proyecto progresa de manera coordinada.

Un workset es un conjunto de elementos de construcción que pueden ser editados por un miembro de un equipo de trabajo, de manera que los otros miembros del equipo pueden observar los cambios pero no pueden editar los elementos, lo cual ayuda a prevenir errores en la coordinación del trabajo.

Mediante la asignación de elementos a worksets específicos, los miembros de un equipo pueden hacer cambios a estos elementos simultáneamente, mientras que otro equipo trabaja sobre el proyecto. Cuando un workset individual es grabado en el archivo central, los cambios son publicados para el otro equipo de trabajo, activándolos para que puedan observarse en el modelo principal.

### Proceso para compartir provectos

El proceso para compartir un proyecto envuelve la activación, creación y división del modelo del edificio en worksets. Los miembros de los diferentes equipos editan los worksets para trabajar sobre diferentes áreas del edificio.

Los siguientes pasos describen el procedimiento para compartir un proyecto:

- 1. Iniciar el proyecto con un usuario: un usuario necesita comenzar a trabajar sobre un proyecto, incorporando tanto como sea posible los estándares y familias que se usaran para el diseño. Además el diseño debe haber alcanzado un nivel razonable en el desarrollo, antes de que sea compartido.
- 2. Activar worksets: cuando un proyecto va a ser trabajado por múltiples usuarios, se necesitará dividirlo en worksets. Una vez que el provecto está listo para ser compartido, se debe activar los worksets. Por defecto Revit tiene creado un workset, sin embargo el coordinador del proyecto debe crear los worksets adicionales para que el proyecto pueda ser compartido apropiadamente con todos los miembros del equipo.
- 3. Subdividir el proyecto en worksets: Una vez que los worksets han sido creados, los elementos del modelo deben ser ubicados en sus respectivos worksets. Por ejemplo si hay un equipo responsable de colocar las paredes interiores y los elementos de construcción correspondientes a estas, entonces se puede crear un workset llamado "Interiores".
- 4. Crear un archivo central: El archivo central es automáticamente creado la primera vez que el proyecto es grabado después que los worksets han sido activados. El archivo central coordina y propaga los cambios de cada usuario y sigue la pista de los worksets disponibles.
- 5. Crear archivos locales: Se crea un archivo local por cada miembro del equipo. Los archivos locales posibilitan al usuario trabajar en la parte del proyecto que le corresponde y realizar las comprobaciones necesarias, para luego guardar los cambios en el archivo central.

- 6. **Abrir worksets**: Siempre al abrir un archivo local o central, se tiene la opción de escoger el workset para trabajar. Al escoger sólo los worksets que se necesitan para trabajar se acortan los tiempos para abrir y grabar los archivos.
- 7. **Trabajar con worksets**: al dar de alta un workset el usuario puede realizar los cambios correspondientes a los elementos de este. Los nuevos elementos del proyecto serán colocados en el workset que se encuentre activo en el momento.
- 8. **Grabar cambios**: regularmente los cambios son grabados tanto en el archivo local como en el central. Para grabar los cambios de manera que otro usuario pueda visualizarlos se deberá guardarlos en el archivo central.
- 9. **Cerrando el archivo local**: al finalizar la sesión de trabajo, los cambios deben ser guardados en el archivo central. Adicionalmente antes de cerrar el archivo, también los cambios deben guardarse en el archivo local, esto garantizará la coordinación entre los archivos central y local.

### Limitaciones en la edición del archivo central

Solo un miembro del equipo de trabajo puede editar el archivo central. No se debe trabajar directamente en el archivo central, a menos que sea el único usuario que se encuentra trabajando en el proyecto. Todos los usuarios deben tener una copia local del archivo central, trabajar localmente y entonces actualizar al archivo central para que otros usuarios puedan visualizar los cambios.

Después de grabar en el archivo central, se crea una carpeta de respaldo que contiene cuatro archivos con extensión DAT que son: eperms.dat, request.dat, users.dat, wperms.dat. Estos archivos contienen los datos del estatus sobre la edición y dueños de los worksets. Estos archivos no deben ser borrados.

### **Referencias entre worksets**

A menudo existe una relación entre elementos en un proyecto, y puede que los elementos relacionados pertenezcan a diferentes worksets. Por ejemplo una ventana que está referenciada a la pared sobre la cual está colocada, una pared esta referenciada con otra pared con la cual se une. Si las dos paredes se encuentran en diferentes workset, Revit crea una referencia entre los dos worksets.

Los worksets referenciados, son relaciones creadas entre dos worksets, entonces, cuando se abre un workset que tiene una referencia a otro, también se abre el workset referenciado.

### Configuración de worksets

Es necesario que los worksets sean organizados de tal manera que sea posible abrir el mínimo de worksets requeridos para hacer el trabajo, esto debido a que la referencias entre worksets se hace automáticamente, se puede usar la opción Seleccionar, para escoger solo aquellos Worksets que se necesitan.

Los worksets no pueden ser referenciados a un workset específico. Por ejemplo, los elementos de un workset que sea usado para muros interiores, probablemente no necesitarán ser referenciado a los elementos de un workset de mobiliario.

Para definir el usuario de Revit:

- 1. Abrir Revit. (NO debe tener abierto ningún proyecto)
- 2. Desplegar el Menú de aplicaciones
- 3. Hacer clic en el botón Options
- 4. En la caja de dialogo de opciones, activar la pestaña General
- 5. En la casilla Username, escribir el nombre de usuario con el cual se identificara en el grupo de trabajo que tendrá acceso al archivo central

Rendering	Spelling	Steering	Wheels	View	Cube	Macro
General	User Inte	erface	Graph	nics	File	Locations
-Notifications -						
	Sa	ive reminder	interval:	30 minut	es	•
Synchr	onize with Cent	tral reminder	rinterval: (	30 minut	es	•
Username						
Coordinador						

1. Abrir el proyecto que se requiere para activar las funciones del workset. (es el proyecto que se convertirá en el **archivo central**).

Û

- 2. Escoger pestaña Collaborate => Panel Worksets => Worksets (Worksets)
- 3. Se despliega la caja de dialogo Worksets

Worksharing		
You are about to enable Worksharing.		
Note: Sharing a project requires carefi to enable Worksharing or Cancel to ret Worksharing	ul planning and management.Click OK turn to your project without enabling	
workshanng.		1
		S. 19
Move Levels and Grids to Workset:	ejes y niveles compartidos	
Move remaining elements to Workset:	coordinacion	988
	OK Cancel	~~~

### Figura 15

Sí ya existen elementos creados en el proyecto, estos serán trasladados al workset que se define en la casilla **Move remaining elements to workset**.

- 4. Presionar el botón Ok para salir del cuadro de dialogo
- 5. Grabar el archivo con la opción Save As.
- 6. En el cuadro de dialogo Guardar como, presionar el botón Options y verificar que la opción **Make this a Central Model after save** este activa

File Save Options	<u>_</u>
Maximum backups: 20	
Worksharing	
🕢 Make this a Central Model after save	
· √ Compact File	
Open workset default:	
Last Viewed	Options
Figura 16	

Al grabar el archivo por primera vez después de definir un workset, el programa le indicara que será grabado con la característica de archivo central.

El archivo central debe ser guardado en una ubicación compartida a la que pueden tener acceso todos los usuarios que son parte del grupo de trabajo.

ÛŶ

Para crear worksets:

- 1. Escoger pestaña Collaborate => Panel Worksets => Worksets (Worksets)
- 2. En el cuadro de dialogo Worksets presionar el botón New
- 3. Definir el nombre del workset

w	orksets					*	×
	Active workset:						
	coordinacion	•	Gray Inact	ive Workset G	raphics		
	Name	Editable	Owner	Borrowers	Opened	Visible in all views	New
	coordinacion	Yes	Francis		Yes	<b>V</b>	r
	niveles y ejes compartid	Yes	Francis		Yes	<b>V</b>	Delete
	tuberias	Yes	Francis		Yes	<b>V</b>	Rename
	ductos	Yes	Francis		Yes	<b>V</b>	Rename
	electricos	Yes	Francis		Yes	<b>V</b>	
				I			

### Figura 17

- 4. Presionar el botón OK para salir del cuadro de dialogo de creación de worksets
- 5. Grabar el proyecto nuevamente usando la opción Save As...
- 6. En el cuadro de dialogo grabar archivos hacer clic en el botón Options
- 7. Asegurarse que la opción Make this a Central Model after save este activa

Maximum backups: 20	
Worksharing	
$\ensuremath{\overline{\bigvee}}$ Make this a Central Model after save	
Compact File	•
Open workset default:	Opțions
Last Viewed 👻	Cancel
Figura 18	
definir los worksets como no editables:	
definir los worksets como no editables:	

- 1. Escoger pestaña Collaborate => Panel Worksets => Worksets (Worksets)
- 2. Bajo la columna Editable escoger la opción NO, para todos los worksets que serán entregados a los usuarios

ctive workset:						
niveles y ejes compartidos	; •	Gray Inact	ive Workset G	raphics		
Name	Editable	Owner	Borrowers	Opened	Visible in all views	New
coordinacion	Yes	Francis		Yes	<b>V</b>	
ductos	No			Yes	<b>V</b>	Delete
electricos	No 🖵			Yes	<b>V</b>	Pename
niveles y ejes comparti	dYes	Francis		Yes	<b>V</b>	
tuberias	No	2		Yes	<b>V</b>	
						Open
						Close

3. Grabar nuevamente el archivo asegurándose que la opción Make this a Central Model after save este activada.



Escoger la pestaña Collaborate => panel Synchronize => icono <sup>with Central</sup> (Synchronize with Central). Esto asegura que los cambios realizados estan actualizados

	bronbern
Compact Central Model (slow)	
After synchronizing, relinquish the foll	lowing worksets and elements:
Project Standard Worksets	View Worksets
Family Worksets	User-created Worksets
Borrowed Elements	
Comment:	
Save Local File before and after s	synchronizing with central
	OK . Cancel Help

- 1. Seleccionar los componentes que se requiere agregar a un workset
- 2. En las propiedades de instancia
- 3. Bajo el grupo de parámetros Identity Data, desplegar la casilla Workset
- 4. Seleccionar el workset en el cual se quiere ubicar los objetos seleccionados



**IMPORTANTE**: antes de asignar los worksets a los usuarios que serán los propietarios, debe colocarlos en modo NO editable, esto permitirá que se elimine el usuario inicial con el que fueron creados y se pueda asignar un nuevo usuario.

Para que un usuario tome un workset como propietario:

- 1. Antes de que el usuario tome un workset es necesario que previamente defina el nombre de usuario que usara en Revit.
- 2. Debe asegurarse que los worksets que van a ser tomados por los usuarios estén como **NO** editables en el archivo central
- 3. Abrir el archivo central que debe encontrarse en una ubicación compartida
- 4. Abrir el archivo que fue definido como archivo central.
- 5. Ingresar al cuadro de dialogo worksets
- 6. Seleccionar el workset y bajo la opción Editable escoger la opción "Yes"

( v	Vorksets							×
	Active workset:		_					
	niveles y ejes compartidos	(Not 👻		Gray Inacti	ve Workset G	raphics		
	Name	Edital	ble	Owner	Borrowers	Opened	Visible in all views	New
	coordinacion	No		Francis		Yes	<b>V</b>	
	ductos	No				Yes	<b>V</b>	Delete
	electricos	Yes	-	electricos		Yes	<b>V</b>	Pename
	niveles y ejes compartid	Yes	N	Francis		Yes	<b>V</b>	Kendille
	tuberias	No	5			Yes	<b>V</b>	
								Open
								Class
								Close
Fi	gura 22	-						

Automáticamente el usuario que está definido en el cuadro de dialogo Options, será asignado como propietario del workset.

- 7. Salir del cuadro de dialogo de Worksets aceptando los cambios
- 8. Sincronizar con el archivo central
- 10. En el cuadro de dialogo Editable Elements escoger opción Keep ownership of Elements and worksets

ou s	still have elem	ents editable wit	thin your local	file. What do you
ant	to do?			
	Polinguish als	monto and work	coto	
- <b>7</b>     	Resaves the local fi worksets.	le and allows others t	to gain access to th	ese elements and
<b></b>	Keep ownersh	ip of elements a	nd worksets	
1	Prevents others fro	m gaining access to	these elements and	worksets.
			v	Cancelar
jura	23			

11. Esto creará una copia local del archivo, cuyo nombre está compuesto por el nombre del central\_nombre de usuario.rvt

Este es el archivo en el que debe trabajar el usuario.

Para sincronizar los cambios realizados en el archivo local con el archivo central:

1. Grabar usando la opción Save



 Escoger pestaña Collaborate => Panel Zynchronize => wi Zynchronize with central

with Central icono

Central Model Location: C:\Users\Francis\Francis\Tigreros\temporal\central\central\central.rvt Browse C:\Users\Francis\Francis\Francis\Francis\temporal\central\central.rvt After synchronizing, relinguish the following workgets and elements:	
Central Model Location: C:\Users\Francis\Francis\Tigreros\temporal\central\central.rvt Browse Compact Central Model (slow) After synchronizing, relinquich the following workgets and elements:	
C:\Users\Francis\Francis\FrancisTigreros\temporal\central\central.rvt Browse Compact Central Model (slow) After supchronizing relinquich the following workgets and elements:	
Compact Central Model (slow)	
After synchronizing, relinguish the following worksets and elements:	
Arter synchronizing, reinquish the following worksets and elements.	
Project Standard Worksets View Worksets	
Family Worksets	
Borrowed Elements	
Comment:	
Save Local File before and after synchronizing with central	
OK Cancel Help	
igura 24	

Para visualizar los cambios realizados en otros worksets:

1. Escoger pestaña Collaborate => Panel Syncrhonize => Latest (Reload Latest)

### Solicitar acceso a elementos de un workset

Solo el propietario puede modificar los elementos de su workset. En caso de que otro usuario necesite acceso a los elementos de un workset del cual no es propietario, deberá enviar una solicitud al propietario al cual pertenece el elemento que requiere editar.

Cuando el dueño de un workset recibe una solicitud de préstamo de objetos, este puede ceder o negar el acceso a los objetos.

Para enviar una solicitud a un propietario de otro workset:

1. Seleccionar el objeto y hacer clic sobre el icono "Make element editable"

Reload

Lighting - Dwelling Unit		
80 VA		
120 V		
#1		
Make element editable		
Figura 25		

2. Se despliega un cuadro de dialogo indicando que el elemento no puede ser modificado debido a que pertenece a otro workset

odesk Revit MEP 2012		
Error - cannot be ignored		
Can't edit the element un relinquishes it and you Re	til 'electricos' resaves the element to central and load Latest.	~
		-
	Show More Info Expan	nd >>
Place Request	OK C	Cancel
ura 26		-

3. Presionar el botón Place Request. Se muestra un cuadro de dialogo que indica que el requerimiento ha sido enviado al propietario del objeto

	Editing R	equest Placed	
	⊊?	Your request has been placed to the user(s) listed below. This message will update when a response is received.	
		electricos	
	To cor close t dialog	tinue working instead of waiting for the response, his dialog and cancel your change in the error . Your Editing Request will still be active and you	
	will rea	eive a notification when it is granted or denied.	1000
		Close	1900
F	- igura 2	27	•

4. El propietario del workset al que pertenece el objeto recibirá una notificación.



Para revisar los requerimientos para edición de objetos:

- 1. Escoger pestaña Collaborate => panel Syncronize => icono 🔀 Editing Requests
- 2. Se muestra el cuadro de dialogo donde se indican todas las requisiciones pendientes de contestar:
  - Con fecha y hora en la cual fue enviada
  - Usuario que hacer la solicitud
  - El tipo de objeto y el ID

Den Othe	ers' nendina Rer	uests					
	12/08/2011_12	:44:19 p.m ductos					
	electricos						
	Lighting	; Fixtures : M_Troffer I		lic Rectangula	ar : 0600x1200m	m(2 Lamp) - 120V - M	lark 1 : id 1019
	12/08/2011 12	:42:16 p.m ductos					
	electricos						
	Lighting	g Fixtures : M_Troffer I	Light - Parabo	lic Rectangula	ar:0600x1200m	m(2 Lamp) - 120V - N	lark 2 : id 1019
Му р	pending Reques	ts					
	Grant	Depy/Petract			Close	Help	
•	Grant	Deny/Reuder	3	IUW N	Close	neip	

- 3. Puede optar por ceder los objetos que se están requiriendo, para esto presionar el botón **Grant**, o denegar el acceso presionando el botón Deny/Retract
- 4. Los usuarios que han realizado la solicitud serán notificados.

Para devolver un elemento prestado:

- 1. Una vez que el objeto le ha sido prestado, realizar las modificaciones requeridas
- 2. En el momento en que sincroniza con el proyecto central, en la caja de dialogo Syncronize with Central, la opción **Borrowed Elements** debe estar activada.

Esto hará que el archivo central se actualice y devolverá los elementos prestados a sus respectivos worksets.

Synchronize with Central	
Central Model Location:	
C:\Users\Francis\FrancisTigreros\temporal\central\central.rvt Browse	
Compact Central Model (slow)	
After synchronizing, relinquish the following worksets and elements:	
Project Standard Worksets	
Family Worksets	
Borrowed Elements	
Comment:	
Save Local File before and after synchronizing with central	
OK Cancel Help	
Figura 30	

### Ceder un workset (Relinquishing)

Ceder o renunciar, significa que el propietario de un workset regresa los objetos al administrador del archivo central.

Para renunciar a un workset:

1. Escoger pestaña Collaborate => panel Syncronize => icono All Mine (Relinquish All Mine)

Relinguish

### Vistas y Documentación del proyecto

El manejo de vistas es esencial para documentar toda la información relacionada con el proyecto. La documentación de un proyecto en Revit se genera con vistas de: Corte, detalles, fachada, leyendas, listados de cuantificación y materiales, vistas de llamada, vistas 3D, perspectivas y planos. Todos estos elementos que son guardados en vistas que contienen información específica del diseño principal, los cuales mantienen una sincronización en tiempo real en caso de que se realicen cambios.

Las vistas de corte, fachada y detalles son 2D y estas se generan automáticamente a partir de la colocación de los símbolos de sección (section), elevación (Elevation) y llamada (callout) en una vista de planta, corte o fachada.

Maneio	de vist	as		

La mayor parte de información del proyecto es guardada en vistas. Generalmente los cambios de propiedades realizados en una Vista no afectan a las demás. Pero si el modelo es cambiado en una vista en particular, los cambios serán visibles en todas las vistas del proyecto. Cada vez que una vista es generada está se listará en la ventana Project browser desde la cual se puede navegar a través de todas las vistas del proyecto.

### Duplicado de vistas

Las vistas pueden duplicarse usando tres métodos:

**Duplicado**: genera una copia de la vista que no incluye anotaciones (cotas, etiquetas, textos, notas clave etc.). Las propiedades (escala, niveles de detalle, estilos visuales) de una vista generada con esta opción pueden cambiarse, sin que estos cambios se vean reflejados en la vista original. En este tipo de vistas se puede agregar anotaciones sin que estas se vean reflejadas en la vista original. Los cambios en la geometría del modelo afectan a todas las vistas del proyecto.

**Duplicado con detalle**: genera una copia de la vista que incluye anotaciones (cotas, etiquetas, textos, notas clave etc.). Las propiedades (escala, niveles de detalle, estilos visuales) de una vista generada con esta opción pueden cambiarse, sin que estos cambios se vean reflejados en la vista original. En este tipo de vistas se puede agregar anotaciones sin que estas se vean reflejadas en la vista original. Los cambios en la geometría del modelo afectan a todas las vistas del proyecto

**Duplicado con dependencia:** esta vista que comparte propiedades de parentesco con la vista principal, tales como escala de la vista, sombrados y anotaciones, por lo tanto es un duplicado exacto de la vista original. Cualquier cambio que se realice en este tipo de vista, ya sea relacionado con anotaciones, propiedades o geometría del modelo, se verán reflejados en la vista principal.

Para crear duplicados de vistas:

- 1. En el Project Browser, hacer clic derecho sobre la vista que se requiere duplicar.
- 2. En el submenú escoger opción Duplicate

Duplicate View	Duplicate
Convert to independent view	Duplicate with Detailing
Apply Dependent Views	Duplicate as a Dependent

### figura 31

- 3. Escoger una opción de duplicando
- 4. Cambiar el nombre de la nueva vista, haciendo clic derecho sobre el nombre de la vista en el Project browser => en el submenú escoger opción **Rename**

· · · ·	Rename
oyecto - Project Browse	Select All Instances
⊡…[@] Views (all) ⊟ Floor Plans	Properties
Azotea	Save to New File
figura 32	
/istas de Corte	

Las secciones o cortes se usan para ver la elevación del modelo a los largo de un plano vertical específico. Las secciones pueden ser cortadas en segmentos, además pueden crearse secciones de referencia para vistas existentes.

En Revit una sección se representa con una "línea de sección", la cual tiene asociada una vista llamada "Vista de sección".

Una sección genera un corte de los componentes interiores visibles del modelo a lo largo de la línea de sección.

Para crear una Vista de corte:

- 1. Activar la vista de planta correspondiente
- 2. Escoger Pestaña View => Panel Create => icono Section (Section)
- 3. Dibujar la línea de corte, especificando un punto inicial y un punto final



27 DERECHOS RESERVADOS DARCO S.A. DE C.V. 2015 www.darco.com.mx figura 33

4. Para activar la vista de corte, hacer doble clic sobre la etiqueta de referencia de la línea de sección o en el Project browser desplegar la sección **Sections (Building Sections)** 



1. SE puede cambiar la dirección haciendo clic sobre la marca Flip Section





2. Se puede cambiar profundidad y longitud que cubre la línea de corte, haciendo clic y arrastrando las guías de la línea de corte



Para cortar la línea de sección:

La línea de sección puede cortar, para eliminar la visualización de cierta parte de la vista.

- 1. Seleccionar la línea de sección, hacer clic sobre el símbolo 🔶.
- 2. Una vez cortada la línea se puede seleccionar los nodos de los extremos para ajustar el área de corte



3. Para eliminar el corte de la línea de sección hacer clic sobre el símbolo \*

Para cambiar la dirección del corte:

- 1. Seleccionar la línea de sección
- 2. Hacer clic sobre el símbolo flip Section



Para dividir una línea de sección:

La línea de sección puede dividirse para generar una trayectoria irregular.

- 1. Seleccionar la línea de sección
- En la pestaña contextual Modify Views => panel sections => escoger icono s (Split Segment).
- 3. Hacer clic sobre la línea de sección, en el sitio a dividir



- 4. Arrastrar el puntero en una dirección
- 5. Hacer clic en el sitio donde colocará el segmento dividido



29 DERECHOS RESERVADOS DARCO S.A. DE C.V. 2015 www.darco.com.mx

### figura 40

Cambiar el símbolo de la línea de corte:

1. Puede explorar las familias de símbolos de sección que trae Revit, las cuales se encuentran en la carpeta US Metric/Annotations y cargarlas al proyecto

Annotations	3
Nombre	^
RER M_Sect	tion Head - 1 point Open.rfa
REA M_Sect	tion Head - Circle w Sheet-Ref Sheet.rfa
REA M_Sect	tion Head - Filled w Name.rfa
REE M_Sect	tion Head - Filled w Sheet-Ref Sheet.rfa
RER M_Sect	tion Head - Filled.rfa
RER M_Sect	tion Head - No Arrow.rfa
RFR M_Sect	tion Head - Open.rfa
RER M_Sect	tion Tail - Filled Horizontal.rfa
REA M_Sect	tion Tail - Filled.rfa
REA M_Sect	tion Tail - Open Horizontal.rfa
M_Sect	tion Tail - Open.rfa
gura 41	

Los archivos de familia cuyo nombre comienza con M\_Setion Head\* son los que tienen la geometría del símbolo de la sección, que es donde se muestra la información de la vista (una vez que ha sido colocada en un plano)



Los archivos de familia cuyo nombre comienza con M\_Section Tail\* son los que tienen la geometría del símbolo que aparece en el otro extremo de la línea de sección.

- 2. Para cambiar el símbolo de la sección, se selecciona la lína de sección
- 3. En la paleta de Propiedades, en la propiedades de tipo, bajo de grupo de parámetros Graphics, hacer clic sobre la casilla que esta frente a la opción Section Tag

	турет	opernes	
Eamily:	System Family: Section	V	<u>L</u> oad
<u>T</u> ype:	Building Section	<b>~</b>	Duplicate
			Rename
Type Parame	eters		
	Parameter	Value	
Graphics			\$
Callout Ta	g	Callout Head w 3mm Corner Radius	
Section Ta	g	Section Head - Filled, Section Tail - Filled	R.
Reference	Label	Sim	43
Identity D	ata		\$
View Temp	plate applied to new views	<none></none>	
New views	are dependent on template	✓	
gura 42			

4. Se despliega la caja de dialogo de propiedades de tipo donde se muestran los parámetros que permiten cambiar el símbolo tanto el que va a la cabeza de la línea de sección como al otro extremo.

	Тур	e Properties	
Eamily:	System Family: Section Tag		✓ Load
[ype:	Section Head - Filled, Section Tail - Filled		✓ <u>D</u> uplicate
Type Para	meters		<u>R</u> ename
Type Para	neters Parameter	Va	<u>R</u> ename
Type Para Graphics	Parameter	Va	<u>R</u> ename
Type Para Graphics Section H	neters Parameter s Head	Va M_Section Head - Filled	<u>R</u> ename
Type Para Graphics Section F Section T	neters Parameter s Head Fail	Va M_Section Head - Filled M_Section Tail - Filled	<u>R</u> ename

figura 43

### Vistas de Elevación

Las vistas de elevación son parte de la plantilla de los proyectos, y facilitan la visualización del modelo desde una dirección específica. Las vistas de elevación por defecto que se crean en un proyecto son: north, south, east, y west.

Las vistas de Elevación muestran una vista horizontal del diseño desde cierto punto. Las vistas de elevación muestran niveles, puertas, ventanas y todos los componentes del diseño.



### figura 45

4. Generalmente el símbolo de referencia de elevación suele asociarse con la dirección de los muros o ejes. Al seleccionar el símbolo de elevación, se observa que se puede girar usando la opción <sup>O</sup>, y la dirección que muestra activado un visto <sup>I</sup> es la dirección actual hacia donde apunta la elevación.



5. También se puede cambiar la profundidad y longitud de la elevación, seleccionando la flecha del símbolo de elevación, se activarán las guías que se encuentran a los extremos.



- 6. Para activar la vista de fachada, hacer doble clic sobre la flecha del símbolo de elevación.
- 7. Las vistas se elevación se generan bajo la sección Elevations en el Project Browser



Para crear más de una vista de elevación a partir de un símbolo de elevación:

1. Seleccionar el símbolo de elevación



figura 49

2. Se despliegan en los cuadrantes del símbolo unos recuadros. Los recuadros que están vacíos indican que no tienen una vista de elevación creada en esa dirección



3. Activar el recuadro del lado en el cual necesite crear la vista de elevación



figura 51

Cuando la nueva vista de elevación es creada, se mostrará un nuevo símbolo que indique que hay una vista de elevación que apunta en esa dirección.

Para cambiar el simbolo de elevación:

- Escoger pestaña Insert => panel Load from Library => escoger icono Family (Load Family)
- 2. En la carpeta **Annotations** escoger en el listado de archivos cualquiera de la familias de simbolos de elevación.



4. En la caja de dialogo de propiedades de tipo, desplegar la casilla Elevation Mark y seleccionar el simbolo a usar

л

Type Parameters	
Parameter	Value
Graphics	*
Elevation Mark	M_Elevation Mark Body_Circle-10
figura 52	M_Elevation Mark Body_Circle-10mm : Detail Number M_Elevation Mark Body_Circle-10mm : Detail Number and View Name M_Elevation Mark Body_Circle-10mm : Filled Arrow M_Elevation Mark Body_Circle-12mm : Detail Number M_Elevation Mark Body_Circle-12mm : Detail Number and View Name M_Elevation Mark Body_Circle-12mm : Filled Arrow M_Elevation Mark Body_Circle 12mm : Filled Arrow
Referencias a vistas	

Una referencia es un símbolo que indica el número de vista y número de plano al cual esta referenciada la vista. Las referencias a vistas pueden ser colocadas en cualquier vista estándar, excepto listados de cuantificación, planos y perspectivas. En las vistas 3D bloqueadas se pueden colocar referencias también.

Los símbolos de referencia se crean o editan como el editor de familias y pueden contener líneas, regiones de relleno, textos, etiquetas y además contienen los parámetros que indican las referencias a vistas.

NOTA: tomar en cuenta que para trabajar con referencias a vistas, las vistas a la cual hacen referencias deben estar colocadas en un plano. Por ejemplo; si crea una vista de detalle de un mueble a partir de una vista de planta; la vista de planta debe existir en una vista de plano, porque de lo contrario el símbolo de la referencia no mostrará ningún valor.

Una referencia puede vincularse con más de una vista. Por ejemplo; En la imagen, el detalle del área donde está la lámpara puede vincularse con la vista de planta o con la vista de sección.



Para colocar una referencia a vista:

- 1. Crear o abrir la vista en la cual se va a colocar la referencia
- 2. Escoger pestaña View => panel Sheet Composition => icono
- 3. Escoger la pestaña contextual Modify View Rerefence => panel View Reference desplegar las casillas

View Type: para definir con que tipo de vista estará vinculada la referencia, que puede ser, vista de planta, corte, elevación etc.

Target View: para definir el nombre de vista con la cual estará vinculada la referencia.

View Type:	Floor Plan	• =
Target View:	Floor Plan: Level 1	•
figura 54	· ·	

4. Hacer clic en el sitio donde quedará colocada la referencia



Cuando se crea un detalle directamente en el modelo se está utilizando la geometría real de Revit y se está aprovechando de las ventajas y capacidades paramétricas de Revit. Usar este método le permite maximizar la utilidad del modelo 3D

Para crear un detalle en el modelo, se debe primero crear una vista callout en una vista en planta, alzado (Elevation) o corte (Sección), al hacer esto se puede entonces retomar elementos existentes así como agregar nuevos componentes de detalle en la vista callout.
Un vista callout selecciona un área de una planta o de una elevación y magnifica esa área. Se pueden poner vistas callout en los planos y serán numeradas automáticamente. Las vistas callout se comportan como cualquier otra vista en Revit. A una vista callout se le puede continuar agregando componentes de modelo y símbolos de anotación a dicha vista.



2. señalar le región que quiere representarse, esa operación se puede realizar en las vistas de planta, corte o alzado. Cada vez que se cree una vista callout se genera una marca de referencia en la vista en que fue generada así como su correspondiente vista en el Project browser



### figura 56

3. Para abrir la vista de detalle, hacer doble clic sobre el símbolo de referencia.

### Propiedades de una vista

Las propiedades de una vista permiten controlar y modificar las siguientes funciones:

**Escala**: permite ver la escala de la vista tal y como aparece en la hoja de dibujo. Para cambiar la escala de una vista, seleccione un valor de la escala de la lista.

Para ver y cambiar el valor de escala de una vista:

1. En la barra de herramientas de **control** escoger icono escala o también en la ventana de propiedades desplegar la casilla **View Scale** 

	Properties		
Custom			
1:1			
:2	and the second s		
1:5	Floor Plan: Planta Ba	ia - Trab 💌 🔠 Ed	dit Type
1:10	Graphics		* *
1 : 20	View Scale	1:100	-0
: 50	Scale Value 1:	1:100	
+100	Display Model	1:200	1
. 200	Detail Level	1:500	8
.: 200	Visibility/Graphics	1:1000	
1 : 500	Visual Style	1:5000	1.11
1:1000	Graphic Display O	Luna	_
1:2000	Underlay	None	
1:5000	Underlay Orientati	Plan	-
100 B B B B B B B B B B B B	Properties help	A	pply
rra de herramientas de Control	Caia dialogo	de propie	dades
		resp.	
Jra 57			
caso que la escala a configurar	no esté en el li	stado es	ronder
subb que la coodia a coninguiai		0.000, 000	obgei

**Niveles de detalle:** Aplica un nivel de detalle de ajuste a la escala de la vista: básico, medio, o fino. Este ajuste anula el ajuste automático de nivel de detalle para la vista.

Cuando se aplica un nivel de detalle a una vista, se permite la visibilidad de determinadas formas de la geometría:

- La estructura compuesta de muros, pisos, techos, en el nivel de detalle medio y fino.
- Cambios en la familia dependiendo de la geometría de los niveles de detalle.
- Los cambios estructurales dependiendo del nivel de detalle. En el nivel básico, aparece como líneas. En los niveles medio y fino, se muestra con más de geometría.



figura 58

Custom.

Para cambiar un nivel de detalle:

1. En la barra de herramientas de control, hacer clic sobre el icono Detail Level

	Coarse			
	🖾 Medium			
	🖾 Fine			
1:100	<b></b>	v∂ 9 ∢	· · · · · · ·	
figura 59				

2. Escoger la opción, según el nivel de detalle a usar.

### **Detalles repetitivos**

Con la herramienta Detalle de repetición, se define un recorrido marcando el punto inicial y final, el recorrido designado coloca como un patrón de relleno (hatch) el componente de detalle seleccionado en las propiedades de tipo.

Para colocar un detalle repetitivo:

- 1. Cargar la familia de componentes de detalle que se requiere usar como un detalle repetitivo
- 2. Escoger pestaña Annonate => panel Detail => desplegar icono Component (Component) => escoger opción
- 3. En la paleta de propiedades, en las propiedades de tipo desplegar la casilla Detail
- 4. Seleccionar el detalle que se va a repetir

Family:	System Family: Repeating	Detail 🔻	Load		View Meas
Type:	Metal Deck	•	Duplicate		
			Rename		
Type Paramet	ters				
	Parameter	V	alue		
Pattern			*		
Pattern Detail		Section : 250mm	\$ Solid Square Pile <mark>↓</mark>		
Pattern Detail Layout		bection : 250mm M_Concrete Piles	Solid Square Pile ▼ Square-Section : 250	mm Hollo	w Square Pile 🔺

5. Desplegar la casilla Layout y escoger el formato para la colocación del detalle, que puede ser: Espaciado fijo, número de elementos, Máximo espaciado, llenar con espacio disponible

Type P	roperties			<b>—</b> ×	<u></u>	
Far	mily:	System Family: Repeating	Detail 🔹	Load		
Тур	pe:	Metal Deck	•	Duplicate		
				Rename		
Тур	pe Paramet	ers			-	
	Parameter		Value			
P	attern			*		
D	etail		M_Concrete Pile	s-Square-Section		
L	ayout		Fixed Distance	7	1	
In	nside			13		
S	pacing		0.5000			
D	etail Rotat	ion	90° Clockwise			
figu	ra 61					

- 6. En la casilla **Spacing**, escribir el valor del espaciado o el número de elementos, según sea el caso
- 7. Definir el punto inicial y luego el punto final



Para asignar estilos de línea a las capas de elementos compuestos:

- 1. Activar la vista de detalle correspondiente
- 2. Activar el cuadro de dialogo Visibility Graphics
- 3. En la sección Override Host Layers, activar la opción Cut Line Styles

Override Host Layers	 <u>E</u> dit	
figura 63		

- 4. Presionar el botón Edit
- 5. En el cuadro de dialogo Host Layer Line Styles, asignar grosor, color y patrón de línea.

Function	Line Weight	Line Color	Line Pattern
ructure [1]	2	RGB 128-000-000	Solid
ubstrate [2]	2	Black	Solid
hermal/Air Layer [3]	2	Black	Solid
inish 1 [4]	2	Black	Solid
inish 2 [5]	2	Black	Solid
			amman adapa babwaan lawara af
mmon edges between la same line weight will us	yers will be drawn wi e the "Common Edge	ith the higher line weight. Co es" Object Style of the host.	ommon edges between layers of

Bajo la columna función se muestran las capas de que forman la estructura de; muros, techos, pisos, cubiertas y losas.

6. Aceptar todos los cambios.

Para asignar colores a otros componentes:

- 1. Activar la vista de detalle correspondiente
- 2. Activar el cuadro de dialogo Visibility Graphics
- 3. En la pestaña Model Category desplegar la categoría a la cual se requiere cambian el estilo de línea
- 4. Seleccionar el elemento de la categoría para cambiar el estilo y bajo la columna Projection/Surface, hacer clic en la opción Override

Override
3

figura 65

5. En la caja de dialogo Line Graphics seleccionar las características para el estilo de línea

Line Graphics					x
Lines					-
Weight:	2			•	
Color:	Red				
Pattern:	Center	-			
Clear Overrides			ОК	Cancel	
figura 66					

6. Aceptar los cambios y salir del cuadro de dialogo Visibility Graphics



Las vistas Drafting se utilizan para dibujar elementos o detalles adicionales que no son parte del modelo, estas vistas solo servirán referencia y no estarán ligadas al proyecto. En este tipo de vistas sólo podrá usar las herramientas de detalle y líneas modelo para dibujar.

Para crear una vista Drafting:

1. Escoger Pestaña View => Panel Create => Drafting View

## Vistas de leyenda

Las vistas de leyenda permiten crear leyendas donde se listan los componentes del edificio y anotaciones que se utilizan en el proyecto.

Para crear una vista de leyenda:

- Escoger Pestaña View => Panel Create => desplegar icono Elegends => opción
   Legend (Legend)
- 2. En la caja de dialogo nueva vista de leyenda, definir la escala y nombre de la vista

New Legend View	×	J	
Name:	Elementos Constructivos		
Scale:	1:50 💌		
Scale value 1:	50		
	OK Cancel		
figura 68			

Para agregar componentes de anotación a una vista de leyenda:

22 1. Escoger pestaña Annotate => panel Detail =< desplegar icono Component Legend Component ⊠ ≡

(Legend Component) (Component) => opción

2. En la barra de herramientas de opciones desplegar la casilla Family para escoger la familia y tipo a representar en la leyenda

Family:	Ceilings : Basic Ceiling : Generic	-	View:	Section	•	Host Length:
Propertie	Doors : M_Curtain Wall Sgl Glass					*
ropera	Doors : M_Double-Glass 1 : 1730 x 2032mm		N			
	Doors : M_Double-Glass 1 : 1730 x 2134mm		3			
	Doors · M. Double-Glass 1 · 1830 v 1981mm					
figura	69					

3. En la barra de herramientas de opciones desplegar la casilla View y escoger el tipo de vista a usar para representar el elemento

figura	70		— `	~~~~	
	Elevation : Back				
1	Elevation : Front 📐				
T	Floor Plan				
View:	Elevation : Ba 🔻	۲I			

**ESTRUCTURA DE MUROS** 

4. Para completar la leyenda puede colocar notas clave con las descripciones de los elementos

Estruc Tabiq	ctura de Concreto ue		
Estruc	ctura de Concreto		
Tabiq	ue		
figura 71			

# Control de visibilidad de gráficos

### Visibility Graphics (visibilidad de gráficos)

Revit puede también controlar la visibilidad de categorías de los elementos por vista, usando el comando de Visibility/Graphics. En un diseño complejo, el comando permite simplificar una vista exhibiendo solamente los componentes necesarios.

Show model categories in this vi	ew				If a category	is unchecked, i	it will not be visi
Vicibility	Projection/S		Projection/Surface Cut		Halftona	Transport	Dotail Lovel
VISIOIIITY	Lines	Patterns	Lines	Patterns	Hairtone	transpar	Detail Level
- 🖌 Areas							By View
Casework							By View
🗠 🗹 Ceilings							By View
🗠 🗹 Columns							By View
🗠 🗹 Curtain Panels							By View
- 🗹 Curtain Systems							By View
🖂 🗹 Curtain Wall Mullions							By View
🗠 🗹 Detail Items							By View
Doors							By View
- 🗹 Electrical Equipment							By View
Electrical Fixtures							By View
- 🗹 Entourage							By View
- Floors							By View
- 🖌 Fumiture							By View
- 🗹 Furniture Systems							By View
🗠 🗹 Generic Models							By View
🗠 🗹 Lighting Fixtures							By View
				verride Host Laver	s		
All None	Invert	Expand	All	Cut Line Styles			
Show categories from all discipli	inec		L	Cut Line Styles			Edit
Johow categories in one all discipli	nea						
Non-overridden categories are	drawn according	<u> </u>					
to Object Style settings.		Object Styles.					

### figura 72

Para activar la caja de dialogo Visibility Graphics:

- 1. Escoger pestaña View => Panel Graphics => The Visibility/Graphics
- 2. Para desactivar la visualización de una o varias categorías de objetos en una vista hacer clic sobre la palomita que se encuentra al lado izquierdo de la categoría.

	i∎	

Categoría visible



En la caja de dialogo Visibility Graphics existen varias pestañas que permiten controlar la visibilidad de las categorías según el tipo que corresponda.

Las pestañas Model Categories y Annotation Categories, permiten activar o desactivar la visibilidad de las categorías modelo y de Anotación respectivamente.

La pestaña Imported Categories: activa o desactiva la visibilidad de los archivos que hayan sido importados o vinculados al proyecto actual (DWG, RVT, DGN, DWF, etc.)

ΔΔ

La pestaña Filters: permite agrupar categorías bajo un nombre.

#### Filtros

Los filtros son una herramienta que le permite controlar la visibilidad de un grupo de elementos que pertenecen a diferentes categorías, pero que comparten propiedades en común.

Para crear un filtro:

- 1. Entrar al cuadro de dialogo Visibility Graphics y activar la pestaña Filters
- 2. Presionar el botón Add
- 3. Presionar el botón Edit/New...
- 4. En la caja de dialogo Filters, bajo la columna Filters, presionar el botón <sup>1</sup> para crear un nombre para el filtro

	Filter Name	×	
<u>N</u> ame:	Mobiliario recepción		
Define Cr	iteria		
O Select			
🔵 Use <u>C</u> urre	ent Selection		
[	OK Cance		

figura 73

5. Bajo la sección Cateogories, seleccionar las categorías a incluir en el grupo de elementos





6. En la sección Filter Rules, definir las reglas que utilizará para incluir los elementos

Filter Rule	S		
Filter by:	Manufacturer	¥	
	equals	~	
	Fabricante FRT	~	
<u>A</u> nd:	(none)	¥	
		$\checkmark$	
		¥	
An <u>d</u> :	(none)	×	
		$\vee$	
		~	

### figura 75

Al definir la regla o reglas para un filtro, se está condicionando a que sólo los objetos que cumplen con esa regla entraran en el filtro. Por ejemplo; para crear un filtro en el cual solo queden incluidas las puertas que son de tipo 1.00 m x 2.40 Madera. Aunque en las categorías haya sido seleccionada la categoría puertas, el filtro solo incluirá las puertas que cumplen con la condición del ser del tipo 1.00 m x 2.40 Madera.

7. Presionar el botón OK para salir del cuadro de dialogo y luego seleccionar el filtro que ya debe mostrarse en el listado de filtros

Add Filters	×	
Select one or more filters to insert.		
Interior Mobiliario recepción	Edit/New	988

### figura 76

- 8. Presionar el botón Ok
- 9. Se despliega el filtro en la caja de dialogo Visibility Graphics. Puede cambiar las propiedades de color, grosor y tipo de línea de los objetos que son parte del filtro y controlar la visibilidad.

Model Categories	Annotation Categories	Analytical Model Categories	Imported Categories	Filters
------------------	-----------------------	-----------------------------	---------------------	---------

Nama	Maria II.	Р	rojection/Surfa	ce	C	ut
Name	visibility	Lines	Patterns	Transparen	Lines	Patterns
Mobiliario recepción	<ul> <li>Image: A state of the state of</li></ul>	Override	Override	Override	Override	Override
_						
		Li	ne Graphics		×	
	Lines				_	
	Weight:	3			~	
	Color:	R	GB 128-000-000			
	Pattern:	<no o<="" td=""><td>verride&gt;</td><td>~</td><td></td><td></td></no>	verride>	~		
		<no o\<="" td=""><td>/erride&gt;</td><td></td><td></td><td></td></no>	/erride>			
	Clear Over	Solid			ancel	
	Cical Over	Aligning	j Line 🛛 – –		ancer	
gura 77		Center				

### Asignación de propiedades a las categorías

Por defecto la mayoría de categorías en Revit están definidas de color negro, sin embargo se puede personalizar el color de la categoría, ya sea por cada vista o todas las vistas. Esto se hace desde el cuadro de dialogo Visibility Graphics

Para asignar propiedades a categorías en todas las vistas del proyecto:

- Escoger pestaña View => panel Graphics => icono
   Visibility/ Graphics
   ó, teclear
- 2. Activar la pestaña Model Categories, presionar el botón Object Styles...
- 3. Seleccionar la categoría que se requiere cambiar
- 4. Cambiar el color, grosor y patrón de línea, dependiendo de los estandares a manejar

• Walls	1	3	Black	Solid	Default Wall
i⊒ Windows	1	3	Blue	Solid	
Elevation Swing			Blue	Centre	
Frame/Mullion			Blue	Solid	
Glass			Blue	Solid	Glass
Hidden Lines			Blue	Dash	
Moulding			💻 Blue	Solid	
Opening			💻 Blue	Solid	
Plan Swing			Blue	Solid	
Sill/Head			Blue	Solid	
Trim			Blue	Solid	
Colort All Colort Nore		Tauast		Modify Subcate	egories
Select All Select None		Invert			
Show categories from all disciplines	5			New	Delete Rename
figura 78					

Para asignar propiedades a las categorías por vista:

- 1. Colocar activa la vista en la cual se requiere cambiar las propiedades de los objetos por categoría
- Visibility/ Graphics ó, teclear 2. Escoger pestaña View => panel Graphics => icono VG
- 3. Activar la pestaña Model Categories
- 4. Seleccionar la categoria a cambiar en el listado de la columna Visibility.

odel Categories Annotation Ca	tegories Analy	tical Model Cat	egories Import	ed Categories	Filters			
Show model categories in this	view				Ifa	category is u	unchecked, it	will not be vis
A.C. (1.10)	Projection	n/Surface	C	ut	11.10	<b>Ch 1 C</b>	-	D-1-11
Visibility	Lines	Patterns	Lines	Patterns	Halftone	Ghost S	Transpa	Detail L
								By View
🗄 🗹 Curtain Panels								By View
Curtain Systems								By View
E Curtain Wall Mullions								By View
Detail Items								By View
Doors	Override	Override	Override	Override				By Vie
🗹 Architrave	h	3						
Elevation Swing								
Frame/Mullion								
Glass								
Hidden Lines								
Ironmongery								
Moulding/Archit								
Opening								
Panel								
Plan Swing								

figura 79

5. Realizar los cambios en colores, grosores, rellenos y patrones de línea.

# Vistas 3D

Se pueden crear vistas 3D desde las vistas de planta, elevación o sección. Existen dos tipos de vista 3D; Vista 3D paralelas y Vista de Cámara.



figura 80

Cámara (perspectiva)

Cuando una vista 3D paralela o de cámara está activa, se muestran las opciones de navegación 3D, en la parte superior derecha de la vista.

El ViewCube permite la visualización del diseño 3D desde diferentes puntos vista; frontales, laterales e isométricas.



Puede hacer clic sobre los vértices o caras del cubo, para combinar ángulos de visualización en vistas isométricas



La herramienta Full Wheel Navigation, complementa las opciones para girar, realizar zoom, encuadre, y restituir las vistas anteriores a la actual (rewind) sobre las Vistas Default 3D.



 $\widehat{\phantom{a}}$   $\widehat{\phantom{a}}$   $\widehat{\phantom{a}}$   $\widehat{\phantom{a}}$ 

figura 83

Vista 3D paralelas

Son las vistas 3D por defecto, la visualización de estas vistas se controla a través del View Cube, y muestran todos los elementos de la vista a la misma distancia y tamaño.

Para crear una vista 3D:

- 1. Escoger Pestaña View => Panel Create => <sup>30</sup>
- 2. Para usar las opciones del View Cube, hacer clic sobre cualquiera de las caras del cubo



3. En la rueda del View Cube, puede arrastrarse de forma interactiva para girar la vista



4. Para hacer Zoom, Encuadre y Orbita en tiempo real, activar el comando Full Navigation Wheel, desde la barra de herramientas de navegación

×	
0	
2	

Para cambiar el nombre de una vista 3D:

- 1. Seleccionar la vista llamada 3D View, que está bajo la opción 3D View en el Project browser
- 2. Hacer clic con el botón derecho sobre el nombre
- 3. Escoger opción renombrar Escribir el nuevo nombre

Para recortar vistas 3D:

- 1. Activar la vista 3D
- 2. En la paleta de propiedades en las propiedades de instancia, bajo el grupo de parámetros Extents activar la casilla que esta frente a la opción **Section Box**

Extents	*
Crop View	
Crop Region Visible	
Annotation Crop	
Far Clip Active	
Section Box	Ā
figura 87	

3. Se observa que se crea un cubo alrededor de los elementos que son visibles en la vista. Seleccionar el cubo. Cada cara del cubo muestra unas guías que al arrastrarlas en una dirección específica recortan la vista.

figura 88
Vistas de Cámara
Las vistas de cámara permiten generar perspectivas del modelo 3D.
Para crear una vista de cámara:
1. Activar una vista de planta
2. Escoger pestaña View => panel Create => Desplegar icono
ongián 🐻 Camera
<ol> <li>En la barra de herramientas de opciones en la casilla Offset escribir la altura de la cámara y el nivel al cual estará referenciada.</li> </ol>
✓ Perspective Scale: 1:100 ✓ Offset: 1750.0 From Level 1 ✓
4. Definir en la vista donde se va a colocar la cámara



5. Determinar hacia donde apunta el objetivo de la cámara y hacer clic en el sitio hacia donde apunta el objetivo



6. La vista de perspectiva se abrirá automáticamente. Puede ajustar el área de visibilidad desplazando los nodos que se encuentran a cada lado del recuadro que indica el área de visualización de la vista.





7. Las vistas de cámara se colocan en el navegador de proyectos bajo la sección 3D Views, por defecto se nombran como 3D View.

: 	3D	Viev	٧S	
		3D	View	1
		{3D	}	

Para modificar altura de la cámara y objetivo:

- 1. Activar la vista de perspectiva
- 2. En la paleta de propiedades, en las propiedades de instancia bajo el grupo de parámetros Camera están las opciones que permiten modificar, tanto la altura de la cámara como del objetivo

Camera	*	
Rendering Settings	Edit	
Locked Orientation		
Perspective	<b>√</b>	
Eye Elevation	1750.0	
Target Elevation	1750.0	
Camera Position	Explicit	
figura 02		

#### figura 93

### Despiece de vistas 3D

Permite crear conjuntos de despiece del proyecto.

Para crear un conjunto de despiece:

- 1. Activar una vista 3D
- 2. Seleccionar cualquier elemento de la vista
- 3. En la pestaña contextual Modify Roofs => panel View => escoger icono
- 4. Se activa entonces el panel Displacement Set

Modify   Displacement Set		
Image: Constraint of the section o		
Create Displacement Set		
figura 94		
Para agregar más elementos al co	onjunto de despiece:	

- 1. En el panel Displacement Set => escoger icono Edit (Edit)
- 2. En la barra de herramientas Edit Displacement Set, activar icono Add (Add)
- 3. Seleccionar los elementos adicionales que serán parte del despiece



- 4. Presionar el botón <sup>Finish</sup> (Finish) para terminar la selección
- 5. Utiilizando el Gizmo que se muestra sobre el conjunto de selección de despiece, desplazar los elementos en la dirección requerida

ß



El parth de despiece, permite mantener vinculado un elemento a otro a través de líneas que facilitan la visibilidad y dirección de los objetos en el ensamblaje.

1. Generar un despiece sobre uno o varios objetos



- 2. En el panel Displacement Set => escoger icono Path (Path)
- 3. Hacer clic sobre el punto que se corresponde para la conexión con otros elementos.

figura 98	
Plantillas de Vistas	

Las plantillas de vista sirven para estandarizar las vistas de proyecto. Revit tiene algunas plantillas predefinidas, las cuales puede usar el usuario como base para crear las suyas propias.

Para crear una plantilla de vista:

View 1. Escoger pestaña View => panel Graphics => desplegar icono Templates (View Templates) => opción Manage View Templates

- 2. En el listado de plantillas escoger la plantilla de vista a usar como base
- 3. Hacer clic sobre el botón (Duplicar)
- 4. Asignar el nombre a la plantilla
- 5. En la casilla Filtros de disciplina y filtros de tipos de vista, escoger la disciplina y tipo de vista a usar como base
- 6. En la sección View properties escoger escala de vista y nivel de detalle

w Templates	View Properties	
iscipline filter:	Numb	per of views with this ten
<all></all>	▼ Parameter	Value
	View Scale	1:200
ew type niter:	Scale Value 1:	200
(all>	Display Model	Normal
ames:	Detail Level	Fine
Architectural Elevation	Parts Visibility	Show Original
Architectural Plan	V/G Overrides Model	Edit

- 7. Hacer clic sobre el botón Edit que esta frente a la opción V/G Overrides Model
- 8. Definir los colores y grosores de línea para cada categoría que se requiera manejar.

🖃 ··· 🗹 🛛 Walls				By View
Common Edges				
🗹 Hidden Lines				
Wall Sweep - Trim				
figura 100	<u></u>			

9. Nuevamente en la sección View properties de la caja de dialogo View Templates, definir el resto de configuraciones que se necesiten.

Parameter	Value	Include	-
V/G Overrides Model	Edit		_
V/G Overrides Annotati	Edit		
V/G Overrides Analytic	Edit		
V/G Overrides Import	Edit		_
V/G Overrides Filters	Edit		
Model Display	Edit		
Shadows	Edit		
Lighting	Edit		
Photographic Exposure	Edit		
Background	Edit		E
Far Clipping	No clip		
Phase Filter	Show Complete		
Discipline	Architectural		
Color Scheme Location	Background		
Color Scheme	<none></none>		

10. Presionar el botón OK, para salir y aceptar los cambios.

Para aplicar una plantilla de vista:

- 1. Activar la vista a la cual se quiere aplicar la plantilla
- Escoger pestaña View => panel Graphics => desplegar icono Templates => opción
   Apply Template Properties to Current View
- 3. En la caja de dialogo Apply View Template escoger la plantilla a aplicar

View

	Numb	or of views with this term	alate accioned. 0	
Discipline filter:		per or views with this terrip	nate assigned. U	
<all></all>	Parameter	Value	Include	
iow type filters	View Scale	1:200	<b>V</b>	
ew type litter.	Scale Value 1:	200		
(all>	Display Model	Normal	<b>V</b>	
mes:	Detail Level	Fine	<b>V</b>	
rchitectural Elevation	Parts Visibility	Show Original	<b>V</b>	
rchitectural Plan	V/G Overrides Model	Edit		
chitectural Section	V/G Overrides Annotati	Edit		
port to Civil Engineering	V/G Overrides Analytic	Edit		
Site Plan	V/G Overrides Import	Edit		
	V/G Overrides Filters	Edit		
	Model Display	Edit		
	Shadows	Edit		
	Lighting	Edit		
	Photographic Exposure	Edit		
	Phase Filter	Show Complete	<b>V</b>	1
	Discipline	Architectural		1
Show Views	Color Scheme Location	Background		1

4. Presionar el botón OK para salir.



## Listados de Cuantificación y Materiales

Las tablas son consideradas como un tipo de vista en Revit, las tablas despliegan información que se extrae del proyecto, esta información es contenida en las propiedades de cada componente.

La información que se despliega en las tablas es mostrada en forma de lista, pero se pueden generar criterios de despliegue lo que dará mayor versatilidad a las tablas, así por ejemplo podemos tener agrupados los elementos por piso, por tipo, por cuarto etc.

Inmediatamente después que es creada una tabla, aparece su vista en pantalla, pero además, la vista es salvada en la lista del Project browser.

Las tablas pueden crearse en cualquier momento del proceso de diseño del proyecto, y los cambios que este sufra se verán reflejados inmediatamente. Las tablas pueden agregarse a un plano.

Al momento de aceptar los parámetros de la tabla, se desplegará un listado, en el que se debe escoger los campos a contabilizar (anchos, alturas, materiales, costos, nombres, familias etc.) los criterios de despliegue (si los objetos de despliegan por cuarto, por nivel por marca, por familia etc.), organización, así como el aspecto de tabla (tipo de texto, altura de campos etc.)

Los listados ser exportados como archivos de texto o a una tabla de base de datos.

Los tipos de listado que genera Revit son:

- Listados de materiales: desglosan la estructura de elementos complejos tales como; muros, pisos, techos, losas etc. Estas tablas se llaman Material Takeoff
- Listados de cuantificación: cuantifican componentes del modelo tales como puertas, ventanas, mobiliario, etc.
- Listados de planos: genera un listado de planos

Los parámetros a configurarse cuando se crear un listado son:

### Fields (Campos)

En esta sección aparecerán todos los campos disponibles de acuerdo a la categoría seleccionada, es importante mencionar que en el orden en que se selecciones los campos, será el orden de despliegue final.

### Filter (Filtros)

Permite crear filtros que limitan el despliegue de los datos en el listado, por ejemplo se puede limitar el listado para que muestre la información de las puertas de un solo nivel.

### Sorting/Grouping

Permite ordenar el listado agrupando de forma ascendente o descendente las filas de acuerdo a un criterio (campo). También incluye funciones que agrupan los datos colocándoles encabezados, títulos, y totales

### Formatting

Define el formato para los encabezados del listado, de los campos y activa la función de mostrar totales para los campos numéricos.

La función de formato condicional permite crear un filtro de identificará de un color diferente aquellas celdas del listado que cumplan con una condición establecida.

### Appearance

Establece la apariencia del listado en cuanto se refiere a estilos de texto y formatos de la tabla.

Para crear un listado de cuantificación:

- 1. Escoger pestaña View => Panel Create => Desplegar icono
- 2. En la sección Category, escoger en el listado la categoría de la cual se va a generar el listado y asignar un nombre

ategory:	Name:
Generic Models Grids Levels Mass Parts Ramps Roofs Stairs	Structural Beam System Schedule  Schedule <u>b</u> uilding components Schedule <u>keys</u> Key name: Phase:
Structural Area Reinforcement Structural Beam Systems Structural Columns Structural Connections Structural Fabric Areas	New Construction

figura 103

3. En la pestaña Fields, seleccionar los campos que se incluirán en el listado y hacer clic en la opción Add

elds	Filter	Sorting/Grouping	Formatting	Appearance		
A <u>v</u> aila	ble fields	5:			Scheduled fields (ir	order):
Asse Beam Comr Cost Coun Desc Famil IfcGL Imag Keyn Layo Manu Mark Mode Phas	mbly Coo mbly Des Type (N nents it ription y JID e ote ut Rule ufacturer el e Create	de scription lo Family Name) d	<	<u>A</u> dd> < <u>R</u> emove Add <u>P</u> arameter <u>C</u> alculated Value	Family and Type Centerline Spacing Beam Type Elevation Reference Level E	levation
	<u>E</u> dit	Delete			Ed <u>i</u> t	Delete
Select	t availabl	e <u>fi</u> elds from:				
	tural Re-	am Systems	~		Move Up	Move Down

4. Activar la pestaña Filter. Opcionalmente podrá definir un filtro para limitar los datos que se mostrarán en el listado

	Schedule Properties	×
Fields Filter	Sorting/Grouping Formatting Appearance	
Eilter by:	(none) V	~
<u>A</u> nd:	(none) Centerline Spacing	~
And:	(none)	~
An <u>d</u> :	(none) V V	~
figura 105		

5. Activar la pestaña Sorting/ Grouping. Definir el campo que se usará para organizar el listado. Activar las opciones Header and Footer para colocar títulos, cantidades y totales al final de cada grupo.

Activar la opción Grand Totals, cuando se requiera totales generales de los campos numéricos.

Sort by:	Family and Type	✓ ● Ascendina		lina
<u>H</u> eader	Eooter:		✓ <u>Blank lin</u>	e
Then by:	(none)	✓ ● Ascending	Descent	ling
Heade <u>r</u>	Footer:		→ B <u>l</u> ank lin	e
Th <u>e</u> n by:	(none)	<ul> <li>Ascending</li> </ul>	O Desceno	ling
Header	Footer:		V Blank lin	e
Then b <u>y</u> :	(none)	<ul> <li>Ascending</li> </ul>	Descent	ding
Header	Footer:		V Blank lin	e
✔ Grand totals:	Title, count, and totals	~		
	Custom grand total title:			
	Grand total			
✓ Itemize every ins	stance			

6. Activar la pestaña Formating, para establecer los nombres y justificación de encabezados.



			Sc	hedule Proper	ties			×
Fields	Filter	Sorting/Grouping	Formatting	Appearance				
<u>F</u> ields	:							
Famil Cent	ly and Ty erline Spa	pe acing	He	ading:				
Beam	n Type	-	E	evación				
Refe	rence Lev	el Elevation	He	ading orientation:				
			Н	orizontal				<b>~</b>
			Alio	gnment:				
			Le	ft				<b>~</b>
			Fie	ld formatting:		Field F <u>o</u>	rmat	
				Hidden field		Conditional	Format	
			~	Show conditional fo	ormat on she	ets		
				<u>C</u> alculate totals				
					ОК	С	ancel	Help

### figura 107

7. Presionar el botón Field format, para establecer el formato de los campos, y activar la opción Calcule totals, para calcular totales en los campos numéricos.

	S	Schedule Properties
Fields Filter	Sorting/Grouping Formatting	19 Appearance
Fields: Family and Typ Centerline Spa Beam Type Elevation Reference Lev Cost	e Elevation H	_leading: Costo Heading orientation:
	Format	Horizontal V
Use project se	ettings	¥
<u>U</u> nits;	Currency	→ Field Format
<u>R</u> ounding:	Rounding increme	ent: Conditional Format
2 decimal places	♥ 0.01	mat on sheets
Unit <u>s</u> ymbol:		
\$	×	
ura 108		

8. Presionar el botón Aceptar para generar el listado

<structural beam="" schedule="" system=""></structural>								
Α	В	С	D	E	F			
Tipo	Centerline Spacing	Beam Type	Elevación	Reference Level El	Costo			
Structural Bea	0.71 m	M_Concrete-Re	0.00 m	4.00 m				
Structural Bea	0.86 m	M_Concrete-Re	0.00 m	4.00 m				
Structural Bea	0.71 m	M_Concrete-Re	0.00 m	4.00 m				
Structural Bea	0.86 m	M_Concrete-Re	0.00 m	4.00 m				
Structural Bea	0.71 m	M_Concrete-Re	0.00 m	4.00 m				
Structural Bea	0.86 m	M_Concrete-Re	0.00 m	4.00 m				
Structural Bea	0.86 m	M_Concrete-Re	0.00 m	4.00 m				
Structural Bea	0.71 m	M_Concrete-Re	0.00 m	4.00 m				
Structural Bea	0.86 m	M_Concrete-Re	0.00 m	4.00 m				
Structural Bea	0.71 m	M_Concrete-Re	0.00 m	4.00 m				
Structural Bea	0.86 m	M_Concrete-Re	0.00 m	4.00 m				
Structural Bea	0.71 m	M_Concrete-Re	0.00 m	4.00 m				
Structural Bea	0.86 m	M_Concrete-Re	0.00 m	4.00 m				
Structural Bea	0.71 m	M_Concrete-Re	0.00 m	4.00 m				
Structural Bea	0.86 m	M_Concrete-Re	0.00 m	4.00 m				
Structural Bea	0.71 m	M_Concrete-Re	0.00 m	4.00 m				
Structural Bea	0.86 m	M_Concrete-Re	0.00 m	4.00 m				
Structural Bea	0.71 m	M_Concrete-Re	0.00 m	4.00 m				

. figura 109

Para crear un listado de materiales:

- 1. Escoger la pestaña View => Create => Schedule =>
- Escoger la categoría o categorías de elementos sobre los cuales se va a generar el listado.
- 3. En la pestaña Fields escoger los campos a incluir en el listado

Material Takeoff Properties							
Fields Filter Sorting/Grouping Form	matting Appearance						
Available fields:	Scheduled fields (in order):						
Material: Image A Material: Learning Content	Add> Type Material: Name						
Material: Manufacturer Material: Mark	< Remove Base Constraint Material: Area						
Material: Model Material: Recycled Content	Material: Volume Material: Keynote						
Material: URL Model							
Phase Created Phase Demolished	Add Parameter						
Roughness Structural Material	Calculated Value						
Structural Usage Thermal mass							
Top Constraint							
Edit Delete	Edit Delete						

64 DERECHOS RESERVADOS DARCO S.A. DE C.V. 2015 www.darco.com.mx

Material Takeoff

Los campos que desglosan los materiales de un elemento compuesto, comienzan con el nombre **Material:** 

- 4. Opcionalmente definir filtros en la pestaña Filter
- 5. Organizar el listado configurando las opciones den la pestaña Sorting/Grouping
- 6. Establecer nombres de encabezados y formatos
- 7. Generar listado

<listado materiales="" muros=""></listado>									
Α	В	С	D	E	F				
Tipo	Nombre Material	Nivel Base	Área Material	Volumen Material	Nota Clave				
Cavity wall_slid	Air	Level 1	9 m²	1.90 m <sup>3</sup>					
Cavity wall_slid	Air	Level 1	10 m²	2.18 m <sup>3</sup>					
Cavity wall_slid	Finishes - Exterior	Level 1	17 m²	0.17 m <sup>3</sup>	H20/150				
Cavity wall_slid	Finishes - Exterior	Level 1	20 m²	0.20 m <sup>3</sup>	H20/150				
Cavity wall_slid	Metal Stud Layer	Level 1	17 m²	0.35 m <sup>3</sup>					
Cavity wall_slid	Metal Stud Layer	Level 1	20 m²	0.40 m <sup>3</sup>					
CL_W1	CL Concrete_ pane	Level 1	25 m²	6.80 m <sup>3</sup>					
CL_W1	CL Concrete_ pane	Level 1	75 m²	20.83 m <sup>3</sup>					
CL_W1	CL Concrete_ pane	Level 1	55 m²	15.45 m <sup>3</sup>					
CL_W1	CL Concrete_ pane	Level 1	37 m²	10.25 m <sup>3</sup>					
CL_W1	CL Concrete_ pane	Level 1	10 m²	2.69 m <sup>3</sup>					
CL_W1	CL Concrete_ pane	Level 1	28 m²	7.73 m³					
oundation - 30	Concrete, Cast In S	Level 1	31 m²	9.06 m <sup>3</sup>					
nterior - 165 Pa	Finishes - Interior -	Level 1	12 m²	0.15 m <sup>3</sup>					
nterior - 165 Pa	Finishes - Interior -	Level 1	13 m²	0.16 m <sup>3</sup>					
nterior - 165 Pa	Finishes - Interior -	Level 1	10 m²	0.12 m <sup>3</sup>					
nterior - 165 Pa	Wood - Stud Layer	Level 1	6 m²	0.84 m³	G20				
terior - 165 Pa	Wood - Stud Laver	level 1	6 m²	0 90 m <sup>3</sup>	G20				

**NOTA**: Desde la versión 2105 de Revit en los listados de materiales de muros se puede incluir nivel base y nivel superior.

Para editar un listado:

- 1. Activar la vista del listado
- 2. En las propiedades de Instancia, bajo los parámetros llamados Others, hacer clic sobre el botón Edit, que este frente a cualquiera de las opciones de configuración del listado.

Other	\$
Fields	Edit
Filter	Edit
Sorting/Grouping	Edit
Formatting	Edit
Appearance	Edit



### figura 112

3. Se desplegara la caja de dialogo de propiedades del listado

Para crear un formato condicional:

- 1. Entrar a las propiedades del listado, y activar la pestaña Formating
- 2. Seleccionar el campo que mostrará un color diferente en el listado
- 3. Hacer clic sobre el botón Conditional Format

Fields:		
Family and Type Material: Name	Heading:	
Material: Area	Material: Area	
Material: Volume Material: Keynote	Heading orientation: Horizontal	•
	Alignment:	
	Left	•
	Field formatting:	Field Format
	Calculate totals	Conditional Format
figura 113		

4. Establecer la condición para el campo y el color que tomará la celda que cumpla con la condición.

nditional Formatting						_
Condition						
Field:	Test:	Value:				
Material: Area	▼ Greater Than	▼ 20 m <sup>2</sup>		and	0 m²	
Conditions to Use:			2	Backgro	ound Color:	
Material: Area	> 20 m²		- 0	*	Clear	All
ura 114						

5. Aceptar los cambios y salir del modo de edición

	Wa	all Material Take	eoff	
Family and T	Material: Nam	Material: Are	Material: Vol	Material: Key
Siding				
Basic Wal	Siding	25 m²	4.97 m <sup>3</sup>	Ma2
Basic Wal	Siding	59 m²	11.85 m³	Ma2
Basic Wal	Siding	22 m²	4.32 m <sup>3</sup>	Ma2
Basic Wal	Siding	12 m²	2.47 m <sup>3</sup>	Ma2
Basic Wal	Siding	8 m²	1.65 m <sup>3</sup>	Ma2
Basic Wal	Siding	3 m²	0.59 m <sup>3</sup>	Ma2
Basic Wal	Siding	2 m²	0.30 m <sup>3</sup>	Ma2
Siding: 7	^·	131 m²	26.15 m <sup>3</sup>	·

figura 115

Agregar imágenes a los listados de cuantificaciones y materiales:

- 1. Crear o editar un listado de cuantificación o materiales
- 2. En la pestaña Fields en el listado de campos disponibles buscar la opción "Image"

	Schedule Properties							×
Fields	Filter	Sorting/Grouping	For	rmatting	Appearance	]		
Availa IfcGL Keyn	ible fields JID iote	8	^		Add>		Scheduled fields (in order): Family and Type Image	
Learr I ave figura 11	ning Cont 6	tent			< Remove			

- 3. Seleccionar los campos adicionales que quiera incluir en el listado.
- 4. Una vez generado el listado de cuantificación o materiales, bajo la Columna Imagen hacer clic sobre la casilla donde se quiere agregar la imagen

<window \$<="" th=""><th colspan="6"><window 2="" schedule=""></window></th></window>	<window 2="" schedule=""></window>					
A	В					
Family and Type	Image					
Single Window: Standard						
figura 117						

- 5. Buscar la imagen a seleccionar, o presionar el botón Add para añadir una imagen
- 6. Seleccionar la imagen a utilizar en el listado

El listado de cuantificación no despliega la imagen, solo la ruta de donde se ha cargado

<window 2="" schedule=""></window>							
A	В	С					
Family and Type	Image	Type Image					
Single Window: Standard	imagen01 Jun. 10 12.39.jpg 🔬 🙀						
Single Window: Standard	4						
figura 118							

7. Para visualizar las imágenes de un listado de cuantificación, debe colocar la vista en un plano

		Furniture	Schedule				
Assembly	Assembly		Family and				
Code	Description	Family	Туре	Туре	Image		
E2020200	Fumiture &	Table-Dinin	Table-Dinin	60"			
	Accessories	g Round w Chairs	g Round w Chairs: 60" Diameter	Diameter	$\sim$		
E2020200	Fumiture & Accessories	Table-Dinin g Round w Chairs	Table-Dinin g Round w Chairs: 60" Diameter	60" Diameter	$\mathbf{P}$		
E2020200	Fumiture & Accessories	Table-End	Table-End: 24" x 24"	24" x 24"			
E2020200	Fumiture & Accessories	Table-Night Stand	Table-Night Stand: 18" x 18" x 24"	18" x 18" x 24"	•		
E2020200	Fumiture & Accessories	Table-Rect angular	Table-Rect angular: 36" x 36"	36" x 36"			
igura 1	19			·			

2. Seguir el procedimiento ya indicado para crear la tabla

### Modificar formatos de tablas de listados

Existen varias modificaciones o propiedades que se pueden agregar a las tablas de cuantificación o materiales, a continuación se describirán algunas de ellas:

Para insertar filas:

- 1. Para insertar una nueva fila de celdas en el área de los encabezados
- 2. En el panel Rows => desplegar icono Insert (Insert)
- 3. Escoger la opción correspondiente, dependiendo del lugar donde se quiera insertar la fila

='-

	sing & Site	Collaborate	View	Manage	Modify	Modify S	chedule/(	Quantitie	5
	<b>-</b>	<b>*</b>				1			2
	e Insert	Delete Resize	Merge	Insert C	lear Group	Ungroup	Shading	Borders	Res
			Unmerge	Titles 8	Len Leaders				
		bove Selected							
	В	elow Selected	iertas>						
	D	ata Rov Below	Selected						
	-	Inserts	a row imn	nediately k	below the cu	rrently sele	cted cell o	or 1	
	id Floor id Floor	Corrid row.							
	id Floor	Corrid Alterna	atively, you Insert Row	u can right Below.	t-click in the	selected ro	w or cell a	and .	
	Id Floor	Stair #	4.6	- 1 - 1 -					
	id Floor	Stair # Press I	-1 for mor = 0.91	re neip	:2.13	: 19	6 00		
	figura 1	20							
Para fu	usionar o	celdas:							
4.	Selecci	onar las c	eldas c	lue se	requiere	en fusio	nar		
					—×	~~~	2 🔳		
5	Eneln	anal Titlas	8. Hoo	idare -		or icon	Mer	ge irge (N/	lerge   Inmerge)
5.	Literp				.> escoy		U	3- (IV	lerge Onmerge)
	Massing &	Site Collaborate	View	Manage I	Modify Mod	ify Schedule/	Quan		
		t 📑 茾		3					
	Unhide Ins All	ert Delete Resize	Merge Unmerge I	Insert Clear mage Cell	Group Ungro	up Shading	Bord		
		Rows	67	Titles & He	aders				
		<listado do="" p<="" th=""><th>uortas&gt;</th><th></th><th></th><th></th><th>_</th><th></th><th></th></listado>	uortas>				_		
	-	<lisiago de="" p<="" td=""><td></td><td></td><td></td><td></td><td>- /</td><td></td><td></td></lisiago>					- /		
				Dimensi	iones		_		
	Level	From Room: N	ame W	r /idth	F Height	G Cost	= 1		
	Ground Floor	Corridor	0.91	2	.03	227.58			
	figura 1	21	0.51	2	.03	227.30			
_		En E							
Para a	isignar c	olores a c	eldas:						
1.	Selecci	onar la ce	lda o c	eldas					
2.	En el pa	anel Appe	arance	=> es	coger ic	ono Sh	ading (S	Shadin	g)
3.	En la p	aleta de co	olores,	escog	er los co	olores a	ı asign	ar	

				<listado< th=""><th>de puertas</th><th>&gt;</th><th></th><th></th><th></th></listado<>	de puertas	>				
			Ubicación				imensiones			
	A	B	С		D	E	F		1	
	Family	Туре	Nivel	На	bitación	Ancho	Altu	ira	C	
	Single-Flush Vi	36" x 80"	Ground Floor	Corrido	or 0.9	1	2.03		227.58	
	figure 122	30 X 00	Ground Floor	Corrido	or U.s	1	2.03		227.50	
Para ir 1. 2. 3.	Selecciona En el pane Selecciona Selecciona	imagen: ar la celda el Titles & H ar la image notate Analy	donde se leaders n a carga rze Massi	e coloc => esc ar y es ng & Site =/t	cará la im coger ico coger bo Collabor	nager no Ins otón A ate	sert Imag Abrir /iew Mana	e ge	Modi	
	ted Insert D	elete Resize Hi	de Unhide All	Insert	Delete Res	ze N Un	1erge Insert merge Image	Clea Cell	r Gro	
		Columns			Rows		Title	ASR H	eader	
	<listado de="" puertas=""></listado>									
				Ubicación			Dit Pre		ide *.1 s F1 f	
	Α	В		C D			E			
	Family	Туре		Nivel	Habita	ción	Ancho			
	Single-Flush Vi	36" x 80"	Ground	l Floor	Corridor		0.91	2	2.03	
	Ola alla Elizada MC	0.00	0		O		0.04		1 0 0	

### Formulas en listados

figura 123

En los listados de cuantificación y materiales se puede incluir columnas que contenga fórmulas. A través de estas fórmulas se podrá calcular valores que completen la información relacionada con precios de volúmenes, áreas etc.

Para crear una columna que contenga una fórmula:

- 1. En la caja de dialogo "Schedule Properties" activar la pestaña Fields
- 2. Escoger presionar el botón
- 3. En la caja de dialogo Calcular valores, en la casilla Name, escribir el nombre de la columna como va a aparecer en la tabla de cuantificaciones.
- 4. En la opción Type, desplegar la casilla y escoger el valor, según el dato a calcular. En la figura, se observar que el valor seleccionado en Volume, porque el dato que se quiere obtener es el calculo de costo por volumen.

5. En la casilla Formula definir la fórmula según lo que vaya a calcular.

	Calculated Value
<u>N</u> ame:	Precio_Volumen
• Fo <u>r</u> m	ula <u>P</u> ercentage
Discipline:	Common
<u>T</u> ype:	Volume 🗸
<u>F</u> ormula:	Volume*Cost
ОК	Cancel <u>H</u> elp
figura 124	
· · · · · ·	
	$\neg$ $\neg$ $\neg$ $\neg$

### **Dimensiones**

Las dimensiones son los elementos de vista que muestran tamaños y distancias en un proyecto. Hay dos tipos de dimensiones: temporal y permanente. Revit pone dimensiones temporales mientras se colocan los componentes en el proyecto. Las dimensiones permanentes son utilizadas para definir un tamaño o una distancia particular. Cualquiera de los dos tipos de dimensiones se puede modificar y el componente al que son referidas es actualizado por consiguiente.

## **Dimensiones Temporales**

Las cotas temporales se activan cada vez que una instancia es seleccionada, al quitar la selección, las costas temporales desaparecen. Las cotas temporales están ligadas directamente a los muros más cercanos al objeto seleccionado, en el caso de puertas y ventanas se pueden configurar las cotas temporales para que se muestren ligadas al centro o ancho de puertas y ventanas.



### figura 125

Las cotas temporales pueden convertirse en cotas permanentes de tal forma que se pueda establecer restricciones sobre los objetos con las cuales están relacionadas.

Para configurar la justificación de las cotas temporales sobre muros:

- 1. Escoger pestaña Manage=> panel Settings => desplegar icono <sup>Additional</sup> => opción ↓ Temporary Dimensions
- 2. En la caja de dialogo de propiedades de dimensiones temporales en la sección **Walls** escoger el tipo de justificación sobre los muros
- 3. En la sección Doors and Windows escoger la justificación sobre puertas y ventanas
| emporary dimensions measu<br>Walls | re from:      |   |
|------------------------------------|---------------|---|
| Centerlines                        | Faces         |   |
| Center of Core                     | Faces of Core |   |
| Doors and Windows                  |               |   |
| Centerlines                        | Openings      |   |
|                                    | OK Cance      | 4 |

Para convertir una cota temporal en permanente:

- 1. Seleccionar un objeto
- 2. Al activarse la cota temporal, hacer clic sobre el símbolo que se despliega bajo el valor de la cota temporal



Para crear una restricción sobre una cota:

- 1. Seleccionar la cota
- 2. Hacer clic sobre el símbolo de candado 🗳 que se muestra por debajo de la cota



3. Cuando el símbolo de candado se ve cerrado 🗀 significa que la restricción está establecida.

Para cambiar la línea de referencia de una cota temporal sobre un objeto:

- 1. Seleccionar el objeto
- 2. Cuando se muestra la cota temporal, ubicar el cursor sobre el nodo de la línea de referencia que se quiere cambiar en la cota



3. Arrastrar el cursor sobre la nueva referencia en el objeto y hacer clic sobre el objeto, entonces la cota temporal cambiará los valores correspondientes.



figura 130

### **Dimensiones permanentes**

Una dimensión permanente es una dimensión que se fija en un lugar específico por el usuario. La dimensión es creada cuando se selecciona el icono azul de dimensionamiento que aparece al seleccionar un componente o al crear la dimensión con el comando de dimensionamiento. Las dimensiones permanentes pueden aparecer de dos formas: modificable y no modificable.

Una dimensión permanente se considera modificable cuando la geometría a la que se refiere se selecciona para su modificación. Cuando esto ocurre el texto que aparece está listo para modificarse.

Una dimensión se considera no modificable, cuando esta ha sido creada con los comandos de dimensionamiento, aunque la dimensión sea no modificable esta mantiene su relación con el componente al que es referenciado, esto es sí, el componente se modifica la cota se actualizara de manera automática

Para crear dimensiones permanentes:

1. Escoger la pestaña Annotate =>Panel Dimension

						- U -	- N	
A	Home	Insert	Anno	tate	Structur	re Mass	ing & Site	Collab
ß	**	<b> </b>	$\Delta$	K	ĉ	$\sim$	$\wedge \oplus$	
Modify	Aligned	Linear	Angular	Radial	Arc	Spot	Spot	Spot
					Length	Elevation	Coordinate	Slope
Select	Dimension 💌							
figura	131							

Las opciones para dibujo de cota son: Alineada, lineal, angular, radial, punto de elevación, punto de coordenada y punto de ángulo.

#### Cotas alineadas (Acotando muros)

Cuando se coloca una dimensión permanente en un muro se puede especificar, la justificación de la cota, las intersecciones con otros muros, además de huecos dejados por puertas, ventanas y huecos de muro.

Para crear cotas sobre muros:

- 1. Escoger pestaña Annotate => Panel Dimension => icono Aligned (Aligned)
- 2. En la barra de herramientas de opciones especificar: Justificación, Pick, y opciones de cota.

Modify   Place Dimensions	Wall centerline  Pick: Entire Walls	<ul> <li>Options</li> </ul>
Properties	8	
figura 132		

En la casilla Place Dimensions: seleccionar la justificación de la línea de cota sobre el muro (por ejemplo al centro, o caras del muro)

En la casilla Pick: seleccionar Entire Wall, para acotar el muro completo

3. Presionar el botón Options

Openings     Openings	lect references:	
✓ Intersecting Walls	Openings  Centers  Widths	
	✓ Intersecting Walls	
Intersecting Grids	Intersecting Grids	

Cuando se activa la opción **Openings**; se agregarán líneas de cota sobre los huecos del muro (incluye huecos dejados por puertas y ventanas). La opción Centers, genera la línea de cota, hacia el centro del hueco, y la opción widths genera líneas de cota sobre el ancho del hueco.





La opción Intersecting Walls; genera cotas sobre las intersecciones del muro.



figura 135

La opción Intersecting Grids; agrega líneas de cota sobre ejes



4. Escoger las opciones de cota requeridas y presionar el botón OK

Para crear tipos de cotas:

- 1. Ejecutar el comando para crear cotas lineales
- 2. En las propiedades de tipo Edit Type seleccionar el tipo de cota y modificar sus propiedades si es necesario

Parameter	Value
Graphics	
Dimension String Type	Continuous
Leader Type	Arc
Leader Tick Mark	None
Show Leader When Text Moves	Away From Origin
Tick Mark	Diagonal 3mm
Line Weight	1
Tick Mark Line Weight	4
Dimension Line Extension	3.0000 mm
Flipped Dimension Line Extensio	3.0000 mm
Witness Line Control	Gap to Element
Witness Line Length	2.4000 mm
Witness Line Gap to Element	2.0000 mm
Witness Line Extension	3.0000 mm
Witness Line Tick Mark	None
Centerline Symbol	None
Centerline Pattern	Solid
Centerline Tick Mark	Default
Interior Tick Mark	Diagonal 3mm
Ordinate Dimension Settings	Edit
Color	Black
Dimension Line Snap Distance	10.0000 mm

Text	*
Width Factor	1.000000
Underline	
Italic	
Bold	
Text Size	1.0000 mm
Text Offset	1.7500 mm
Read Convention	Up, then Left
Text Font	Arial
Text Background	Opaque
Units Format	1235 mm
Alternate Units	None
Alternate Units Format	1234.57 m
Alternate Units Prefix	-
Alternate Units Suffix	
Show Opening Height	
Suppress Spaces	
Other	*
Equality Text	EQ
Equality Formula	Total Length
Envirolity Without Disalay	Tick and Line

Los parámetros de gráfico permiten definir:

- Tipo de flecha de la línea de cota (Tick Mark)
- Visualización de línea de extensión (Witness Line control)
- Distancia entre el objeto y la línea de extensión de la cota (Witness Line Gap to Element)
- Color de la cota

Los parámetros de texto permiten definir:

- Tamaño del texto de cota (Text Size)
- Ubicación del texto sobre la línea de cota (Read Convention)
- Estilo de texto
- Unidades alternas para acotar un mismo elementos con dos unidades de medida diferentes (Alternate Units)
- Colocación del valor de altura en puertas, ventanas y huecos (Show Opening Height)
- 3. Seleccionar el muro
- 4. Hacer clic en el sitio donde colocará la cota.

#### **Cotas igualitarias**

Las cotas igualitarias son cotas alineadas consecutivas que permiten establecer una distancia igualitaria entre objetos.

Para crear cotas igualitarias:

- 1. Activar el comando para crear cotas alineadas
- 2. En la barra de herramientas de opciones, en la casilla Pick, puede escoger la opción Muro completo o Referencias individuales.
- 3. Según el elemento a acotar (pueden ser muros, puertas, o ventanas) en la justificación escoger Wall centerline.
- 4. Hacer clic de forma continua sobre los ejes de muro o centro de puertas y ventanas según sea el caso.



5. Hacer clic en el sitio donde se va a colocar la cota continua



#### figura 139

6. Para hacer la cota igualitaria, es decir que los elementos se distribuyan de forma equitativa de acuerdo a las referencias indicadas a la cota. Hacer clic sobre el

que se muestra sobre el valor de las cotas, cuando esta esta icono seleccionada



#### figura 140

- 7. Para que se muestre en el texto de las cotas, los valores de las distancias, seleccionar la cota
- 8. En las propiedades de instancia, bajo el grupo de parámetros Others, en la casilla Equality Display, escoger opción Value

5.62		5.62	5.62		5.62
figura 141	1		1	1	1
Formulas en cotas					

Las formulas son una alternativa de etiquetas en las cotas, estas solo aplican sobre cotas consecutivas igualitarias. El objetivo de mostrar la etiqueta con una fórmula es dar una idea clara del criterio aplicado para establecer los espacios de forma igualitaria.

Para crear una etiqueta de fórmula en una cota:

- 1. Crear la cota igualitaria
- 2. Seleccionar la cota y entrar a las propiedades de tipo
- 3. Bajo el grupo de parámetros Other, hacer clic sobre el botón que esta frente a la opción **Equality Formula**

Other		*
Equality Text	EQ	
Equality Formula	Total Lengt	h 🚬
Equality Witness Display	Tick and Line	5
igura 142		

En la caja de dialogo Formula igualitaria para cotas, en el listado de parámetros de dimensión, escoger los parámetros de acuerdo a lo que se quiere mostrar en la etiqueta. Por ejemplo en la imagen a continuación la cota continua esta dividida en 4 segmentos que generan espacios iguales de 5.95 m de longitud cada espacio, el total de longitud desde el primer muro hasta el ultimo es de 23.80.

	4 × 5.95	= 23.80 m	۰ ـ ـ ـ ـ ـ ـ ـ ـ ـ ـ ـ ـ ـ ـ ـ ـ ـ ـ ـ
			(
Γ			

#### figura 143

4. En la caja de dialogo de formulas igualitarias para generar la fórmula seleccionar los parámetros en un orden especifico

Number of Segment: es la cantidad de segmentos de la cota continua Length of Segment: es la longitud de cada cota que forma parte de la cota continua.

Total Length: es la longitud total de la cota continua

- 5. Bajo las columnas Prefix o Suffix, debe colocar el valor de los prefijos o sufijos que se requiere que acompañen a cada valor de la formula.
- 6. Para activar la visibilidad de la etiqueta con la formula, manteniendo seleccionada la cota, en las propiedades de instancia, bajo el grupo de parámetros Other, desplegar la casilla Equality Display y escoger opción **Equality Formula**.

Properties	X	II		
	Linear Dimension Style 🖕 Linear - 3mm Arial	7 7	7	
Dimensions (	1) 🔹 🖓 Edit Type			
Graphics	*			
Leader		1 A		
Baseline Off	set 0.0000 mm			
Other	\$			
Equality Dis	olay 🛛 Equality Formul 🚽	Section 18		
	Value Equality Text			
figura 145 Cotas lineales		ĎΕ		

Las cotas lineales son horizontales o verticales y miden la distancia entre dos puntos de referencia

Para crear cotas lineales:

- 1. Escoger pestaña Annotate => Panel Dimension => icono Linear (Linear)
- 2. Escoger el tipo de cota en las propiedades de tipo
- 3. Hacer clic sobre el primer punto de rerencia

- 4. Hacer clic sobre el segundo punto de referencia
- 5. Hacer clic donde va a ubicar la cota



#### **Cotas angulares**

Las dimensiones angulares se pueden colocar en puntos de referencia múltiples que comparten una intersección común.

Para colocar una cota angular:

- 1. Escoger pestaña Annotate => Panel Dimension => icono Angular (Angular)
- 2. Seleccionar el tipo de cota
- 3. Hacer clic sobre un punto sobre el primer elemento



4. Hacer clic sobre el segundo punto del elemento que comparte un punto en común con el primer elemento seleccionado

figura 148

5. Hacer clic en el sitio donde se va a colocar la cota



- 1. Escoger pestaña Annotate => Panel Dimension => icono Diameter (Diameter)
- 2. Seleccionar el tipo de cota
- 3. Hacer clic sobre el arco o circulo a acotar
- 4. Hacer clic en el sitio donde se va a colocar la cota



#### Cotas de longitud de arco

Puede sacar las dimensiones de los muros curvos, obteniendo la longitud total de la pared.

Para crear una cota de longitud de arco:

- 1. Escoger pestaña Annotate => Panel Dimension => icono <sup>Length</sup> (Arc Length)
- 2. Seleccionar el tipo de cota

- 3. Hacer clic sobre el arco a acotar
- 4. Seleccionar la referencia con la que se intercepta el primer extremo del arco
- 5. Seleccionar la referencia con la que se intercepta el segundo extremo del arco
- 6. Hacer clic en el sitio donde se va a colocar la cota



#### Spot Elevation

Coloca la cota de elevación actual del punto seleccionado. Las cotas de elevación también puede mostrar la elevación de la parte superior y / o inferior de los elementos con un espesor.

Para colocar una cota Spot Elevation:

- 1. Escoger pestaña Annotate => Panel Dimension => icono Elevation (Spot Elevation)
- 2. Seleccionar el tipo de cota
- 3. Hacer clic sobre el elemento a acotar
- 4. Luego especificar la ubicación de la flecha directriz
- 5. Y por ultimo la ubicación de la cota de elevación



#### **Spot Coordinate**

Coloca la cota de la coordenada actual del punto seleccionado.

Para colocar una cota Spot Coordinate:

Spot 1. Escoger pestaña Annotate => Panel Dimension => icono Coordinate (Spot Coordinate)

> 84 DERECHOS RESERVADOS DARCO S.A. DE C.V. 2015 www.darco.com.mx

Spot

- 2. Seleccionar el tipo de cota
- 3. Hacer clic sobre el elemento a acotar
- 4. Luego especificar la ubicación de la flecha directriz
- 5. Y por ultimo la ubicación de la cota de coordenada

N 3.37 E 1.57				
figura 153				
Restricciones en cotas per	mane	entes		

Las cotas permanentes por defecto no tienen restricciones, lo cual indica que se puede cambiar las dimensiones o distancias de los objetos asociados a la cota. Al crear una restricción sobre la cota, no se podrá modificar las dimensiones o distancias. Cuando el icono en forma de candado

Otro tipo de restricción en cotas, son las restricciones igualitarias (Equality Constraints), que definen distancias iguales entre las intersecciones de muros. El icono de restricciones igualitarias se muestra cómo <sup>EQ</sup> cuando no existe restricción.

Para restringir una cota:

Seleccionar la cota a restringir
 Hacer clic sobre el icono de candado
 Image: Construction of the constructi



Para crear una restricción igualitaria:

1. Acotar el muro, usando la opción Intersección de muros





### Textos

Los textos permiten colocar notas de texto en la vista actual. Se puede colocar líneas de texto simple o párrafos de texto completos numerados, con sangría, con líneas directrices, etc.

'ara c	olocar u	n texto:					
1. 2.	Escoge Se desp	r pestaña A oliega la pes	nnotate staña co	=> panel ntextual N	Text => icc ⁄lodify Plac	ono A e Text	Text
	Modify	Place Text	•				
	](4)	A→ A		≣≣		ABC	<b>~</b>
	Ì ↓×	<mark>∼</mark> A <sub>⊂</sub> A		BI	U	Check Spelling	Find/ Replace
	Create	1 A	Fo	rmat		То	ols
	figura 1	57		· · · · · ·	L		
Para colocar un texto simple:							

- En la pestaña contextual Modify Place Text => panel Format => escoger icono
   A (text)
- 2. En el selector de tipos puede escoger el tipo de texto a usar
- 3. En la propiedades de tipo, puede configurar las opciones relacionadas con tamaños de texto, fuente, color etc.
- 4. Hacer clic en el sitio en la vista donde se va a escribir el texto



	Тур	e Properties	
amily:	System Family: Tex	¥	Load
Type:	2.5mm Arial	~	Duplicate
			Rename
Type Para	meters		
	Parameter	Value	
Graphic	s	·	\$
Color		Black	
Line Wei	ight	1	
Backgro	und	Opaque	
Show Bo	order		
Leader/E	Border Offset	2.0320 mm	
Leader A	Arrowhead	Arrow 30 Degree	
Text			\$
Text For	ıt	Arial	
Text Size	2	2.5000 mm	
Tab Size		12.7000 mm	
Bold			
Italic			
Underlin	e		
Width Fa	actor	1.000000	

figura 158

Para agregar líneas directrices a un texto:

- 1. Seleccionar un texto ya existente
- 2. En la pestaña contextural Modify Text Notes => en el panel Format => escoger cualquiera de las opciones de directrices mostradas, dependiendo de la dirección, lado y apariencia de la directriz



Para agregar más de una línea directriz en un texto:

- 1. Seleccionar el texto que ya tiene por lo menos una directriz
- En la pestaña contextural Modify Text Notes => en el panel Format => escoger cualquiera de las opciones de directrices mostradas, dependiendo de la dirección, lado y apariencia de la directriz



Para eliminar líneas directrices en un texto:

- 1. Seleccionar el texto que ya tiene por lo menos una directriz
- 2. En la pestaña contextural Modify Text Notes => en el panel Format => escoger

opción TA (Remove Last Leader)

Cada vez que haga clic sobre el icono las directrices se irán elíminando en orden desde la última creada.

Para colocar párrafos de texto numerado:

- 1. Escoger pestaña Annotate => panel Text => icono A Text
- 3. En la pestaña contextural Modify Text Notes => en el panel Format => escoger cualquiera de las opciones de colocación de párrafos de texto

figura 161		 Y
, II II.,		
* 🗉 🗐 🖌		

- 2. Seleccionar o configurar tipo de texto
- 3. Hacer clic en el sitio donde se va a colocar el párrafo de texto
- 4. En el panel Format escoger cualquiera de las opciones de numeración para las líneas de texto



5. Escribir el texto correspondiente

1. Muro ex	kterior estructur	a concreto
2. Muro int	erior tabique 12	cm
3. Muro int	erior Bloque 15	cm
figura 163		

6. Terminado de escribir el texto, hacer clic en cualquier parte fuera del cuadro de texto.

Para cambiar la justificación de un texto:

- 1. Seleccionar el texto al cual se requiere cambiar la configuración de justificación
- 2. En el panel Format escoger cualquiera de las opciones de justificación del texto





### Trabajo con Tags

Los tags son etiquetas informativas que están vinculadas a los elementos modelo del proyecto. A todos los elementos modelo es posible colocarles un tag.

Los tags son anotaciones que se definen en familias cargables, además se puede configurar un tag por defecto que esté vinculado a un elemento modelo.

## Etiquetas en sistema de vigas

Las etiquetas nos permiten rastrear información de los componentes (familias) y poder insertarla en cualquier vista para documentar un proyecto



#### figura 165

1. Crear etiqueta para el sistema de vigas



--New family- Plantilla - en la carpeta de annotations-

Menú de aplicaciones Generic Annotations.

	Noto	
	Change Family Category to set appropriate annotation type.	
	Insertion point is at intersection of ref planes.	
	Delete this note before using.	
figura 166		

Nota: al abrir la plantilla de Generic Annotation nos muestra 2 planos de Referencia que indican el punto de inserción, antes de iniciar una etiqueta definir la categoría con la cual se va a trabajar (Eliminar el Texto de color rojo)

2. Definir la categoría - en el icono de Family Category.

Seleccionar Structural Framing Tags y habilitar la opción --- rotate With component

Family Category and Parameters	
Family Category	
Filter list: <show all=""></show>	
Structural Column Tags Structural Connection Tags Structural Fabric Reinforcement Symbols Structural Fabric Reinforcement Tags Structural Foundation Tags Structural Path Reinforcement Symbols Structural Path Reinforcement Tags Structural Rebar Tags Structural Stiffener Tags Structural Tituss Tags Telephone Device Tags Telephone Device Tags	
Family Parameters	
Parameter Value	11L 1099
Attachment Point /V/	DE 1300
OK Cancel	

#### figura 167

3. insertar etiqueta



En la ficha de Create - en el panel Text-seleccionar la herramienta Label

4. Definir la ubicación de la etiqueta sobre la plantilla, al dar click nos muestra

La paleta con todos los parámetros que puede insertar en una etiqueta, Revit permite insertar múltiples campos

Category Parameters	is label in the fam		nt. abel Parameters			wrap betwee	n parameti	ers only
Select available fields from:		Γ	Parameter Name	Spaces	Prefix	Sample Value	Suffix	Break
Structural Framing	~		1 Type Name	1		Type Name		
Start Justification Start y Justification Start z Offset Value Start z Justification Start z Offset Value Structural Material Type Comments Type IfcGUID Type Mark Type Mark Type Name URL y Justification y Offset Value z Justification	E	<b>₩</b>						

#### figura 168

- 5. Seleccionar la opción (Type Name) agregarlo a la lista de etiqueta de parámetros
- 6. Definir la ubicación de la etiqueta tomando en cuenta que la intersección de los planos de referencia son el centro de la etiqueta
- 7. Crear el tipo de Texto en la opción de familia Type

	Label 3mm		•			
Other (1)		- 88	Edit Type			

#### figura 169

8. Definir las características del texto, tamaño, color, formato, etc

Type:	3mm	Dup     Rer	name		
Type Parame	Parameter	Value			
Granhice					
Color		Black			
Line Weigh	ht	1			
Backgroun	nd	Opaque			
Show Bord	ler				
Leader/Bo	rder Offset	2.0320 mm			
Text			*		
Text Font		Arial			
Text Size		3.0000 mm			
Tab Size		12.7000 mm			
Bold					
Italic					
Underline					
	tor	1.000000			

#### figura 170

- 9. Guardar la familia
- 10. Cagar la familia en el proyecto a documentar
- 11. En la ficha de Modify-en el panel-Family Editor Load Into Project
- 12. Para insertar la etiqueta en la categoría de Structural Framing, con la herramienta de Beam Annotations
- 13. En la ficha Annotate en el panel Tag en la herramienta define el tipo de etiqueta que se utilizara para documentar

Load into Project

Beam Annotations	Select Annotation Type
Use this tool to place beam annotations, tags and spot elevations, on the beams in your current plan view. Beam annotations can be placed at the ends and mid-points of level and sloped beams. They can also be placed on Select the annotation type and location. A schematic preview is given below.	Select Element to Place None Structural Framing Tag Spot Elevation
Placement  All beams in current plan view	Structural Framing Tag
	Type:
Toclude beams from links	Etiqueta
Ucanis diat have existing nost me annotations will not be reannotated.	
Annotation location and type	
Level beams in plan Sloped beams in plan	
<start> M_Structural Framing Tag : i</start>	OK Cancel
<start> </start>	

#### figura 171

- 14. En la ventana Beam Annotations define el tipo de etiqueta y la ubicación en la cual la necesita (inicio-centro-final).
- 15. una vez que se ha terminado de configurar el cuadro de dialogo, darle Ok

El programa le asignara una etiqueta por cada viga



figura 172

# Etiqueta de Armado (rebar)

Las etiquetas de la categoría Structural Rebar, rastrea la información con respecto a los elemento de refuerzo (estribos, barras, ganchos, bastones)





Para crear etiqueta para la categoría Ribar (estribos, barras, ganchos, etc)

-

1. Menú de apli	cacionesNew	family-	Plantilla	– en	la	carpeta	de
annotations- G	eneric Annotations.					een pleter	0.0
	Note: Change Family Category to set appropriate annotation type.						
	Insertion point is at intersection of ref plane:	s.					
	Delete this note before using.						
I							
figura 174							
Nota: al abrir la plantil	la de Generic Annotation	nos mue	estra 2 pla	nos de	Re	ferencia (	aue
indican el punto de in	serción, antes de iniciar u	na etique	eta definir l	la cateo	goría	a con la c	cual
se va a trabajar (Elimi	nar el Texto de color rojo)				-		

2. Definir la categoría - en el icono de Family Category.



Family Category and Parameters			
Family Category			
Filter list: <show all=""> -</show>			
Structural Beam System Tags     Structural Column Tags     Structural Connection Tags     Structural Fabric Reinforcement Symbols     Structural Fabric Reinforcement Tags     Structural Foundation Tags     Structural Framing Tags     Structural Path Reinforcement Tags     Structural Path Reinforcement Tags     Structural Path Reinforcement Tags     Structural Rebar Tags     Structural Stifferer Tags     Structural Stifferer Tags	^		
	+		
Parameter Value Rotate with component			
ОК С	Cancel		
igura 175		$\overline{\Box}$	

3. inserta etiqueta En la ficha de Create - en el panel Text-seleccionar la



- 4. Definir la ubicación de la etiqueta sobre la plantilla, al dar click nos muestra
- 5. La paleta con todos los parámetros que puede insertar en una etiqueta, Revit permite insertar múltiples campos

	Lab	Parameter Name	Spacer	Drefix	Sample Value	Suffix	Brea
	1	Bar Diameter	1	FIGHA	Bar Diameter	Junix	
	1	Quantity	1		Quantity		
	3	Spacing	1		Spacing		
	F						
-							
J							
							.1
	t	+E ₽					
			Label Parameters       Parameter Name       1 Bar Diameter       2 Quantity       3 Spacing       Image: Constraint of the second seco	Label Parameters          Parameter Name       Spaces         1 Bar Diameter       1         2 Quantity       1         3 Spacing       1         Image: Constraint of the system of the syste	Label Parameters   Parameter Name Spaces Prefix   Bar Diameter   Quantity   Spacing	Label Parameters    Parameter Name Spaces Prefix Sample Value     I Bar Diameter  2 Quantity I Cuantity I Cuan	Label Parameters    Parameter Name Spaces Prefix Sample Value Suffix    Bar Diameter    Quantity    Spacing

6. Seleccionar los Fields que necesita rastrear en la etiqueta.

Ejemplo E 3/8"@ 20 cm donde E es un prefijo-3/8" es Bar diameter- @ es un sufijo y 20 cm es el fields de spacing

- 7. Definir la ubicación de la etiqueta tomando en cuenta que la intersección de los planos de referencia son el centro de la etiqueta
- 8. Crear el tipo de Texto, en la opción de familia Type

	Label 3mm		•			
Other (1)	1	🚽 🔠 Edit	Туре			
figura 177						

Definir las características del texto, tamaño, color, formato, etc

s. ît 🕯
Load into
Project
Project
<u>_</u>
$\nabla$
Tag by
Catalog
tegory Category
2.7
.2.7 mm

3. Y seleccionar la categoría de structural Rebar

Filter list:	<show all=""> -</show>		Load Family		_
	Category	Loaded Tags	Loaded Symbols		
🚊 Stri	uctural Loads				
	Area Loads				
	Line Loads				
	Point Loads				
Str	uctural Path Reinfor	M_Path Reinforcement Tag	M_Path Reinforcement Symb	c	
Str	uctural Rebar	estribos : armado			
Stri	uctural Stiffeners				
Str	uctural Trusses	M_Structural Truss Tag : Stand			
····· Tel	ephone Devices				
Vie	ws	M_View Title			
Wa	lls			=	
Wii	ndows				
				-	

4. Seleccionar la categoría de Rebar y de acuerdo a los Fields agregados a la familia nos rastrea la información



#### Simbología

Un símbolo de anotación es una etiqueta o símbolo se aplica a una familia para identificar de forma única a esa familia en un proyecto.

Puede crear símbolos de anotación seleccionando la categoría de la familia con la que desea asociar el símbolo, el dibujo del símbolo, y la aplicación de los valores de sus propiedades. Algunas familias de anotación son para fines de etiqueta. Otros son anotaciones genéricas utilizadas para fines diferentes.

#### Tagging Beam Systems

Etiquetas de encuadre son etiquetas de armazón estructural que, por defecto, se alinean en paralelo en el centro superior de las vigas creadas en el sistema. Puede modificar estas ubicaciones de códigos utilizando la herramienta de anotación viga.

Para etiquetar el sistema de vigas con la elaboración de etiquetas, haga clic en la ficha Anotar > panel de Tag (Beam Anotaciones). > 🚣

Beam códigos span - sistema son exclusivas de los sistemas de vigas. Estas etiquetas se muestran como un lapso flecha perpendicular a las vigas creadas en el sistema. Su etiqueta indica su tipo de marco estructural y su separación en el sistema de vigas (tipo viga @ separación).

Para etiquetar el sistema de vigas con códigos span sistema de vigas, haga clic en la ficha Anotar > panel de Symbol (Beam). > 1

## **Tag Area Reinforcement**

Puede anotar la región zona de refuerzo utilizando símbolos y etiquetas personalizadas. Esto proporciona información sobre el tipo de refuerzo y los detalles de límites específicos.

#### Publicar un Estrado Símbolo Área

1. Haga clic en la ficha Anotar > panel de Symbol (Símbolo Refuerzo de área). > 👎

**Nota:** Puede cargar símbolos de refuerzo de la Biblioteca si no existe en el proyecto.

2. Seleccione el área de refuerzo en el que colocar el símbolo.



3. Posición y haga clic para colocar el símbolo área de refuerzo.

#### Publicar un Tag Refuerzo de área

Seleccione la ficha Anotar ➤ panel de Tag (Etiqueta Por categoría). ➤ <sup>1</sup>

**Nota:** Puede cargar etiquetas de refuerzo de la Biblioteca si no existe en el proyecto.

5. Seleccione el área de refuerzo en el que colocar la etiqueta.



#### figura 183

Puede incluir las principales propiedades de espaciado editando la etiqueta de la etiqueta.Bottom / Interior Mayor espaciamiento y Top / Exterior Mayor espaciamiento son Parámetros de categoría disponibles.

6. Presione ESC para salir de la herramienta de Tag.

Nota: Para resolver errores de redondeo que pueden manifestarse cuando el etiquetado área de refuerzo, puede modificar las unidades de medida para el volumen de refuerzo y longitud. Haga clic en la ficha Administrar > panel de configuración (Unidades de Proyectos). Bajo Refuerzo de volumen o Estrado Longitud, ajustar las unidades, el redondeo y la representación símbolo según sea necesario. >

# Edición de familias de planos

Son las plantillas para planos. Generalmente incluyen un borde para la página e información acerca de la empresa de diseño, tales como nombre, dirección y logo. El pide de plano puede además desplegar información acerca del proyecto, cliente y planos individuales, incluyendo fechas de creación y revisión.

El pie de plano se crea o edita en el editor de familias, en cada pie de plano debe especificar tamaño de hoja, logotipo, bordes y otra información del proyecto. Los pie de plano se graban como archivos separados con extensión \*.RFA.

Estos archivos de familia luego pueden ser cargados en la plantilla o en el proyecto. Si los carga directamente en la plantilla, estos estarán disponibles automáticamente en cualquier proyecto que use esa plantilla.

Para abrir una familia de planos:

- 1. Escoger Menú -> Open => opción Family
- 2. En la carpeta Titleblocks seleccionar la familia, de cuerdo al tamaño de hoja a configurar

Look in:	Iitleblocks		
~	Nombre		
	RFR A0 metric.rfa	 $\sim$	
er	RFR A1 metric.rfa		
	RFR A2 metric.rfa		
	RFR A3 metric.rfa		
🔳	RFR A4 metric.rfa		
figura 1	84		

3. Presionar el botón Open para abrir el archivo de familia

#### Labels (Etiquetas)

Las etiquetas (Labels) pueden ser colocadas sobre el pie de plano, y su función es tomar información del proyecto como por ejemplo; el nombre, cliente, fecha, número del proyecto etc., y colocarlo sobre el pie de plano como un texto automático. Cuando un cambio sea hecho en una vista principal, todos los planos asociados se actualizarán.

Para trabajar con etiquetas:

1. Abrir el archivo de familia a editar



- En el editor de familias, escoger la pestaña Create => Panel Text => icono Label (Label)
- 3. Hacer clic en el sitio donde la etiqueta será colocada

4. En la caja ddialogo Edit Label escoger en el listados de categorías de etiquetas

iter sample values to represent this Category Parameters	s label in the fa	amily enviro	onment	Parameters			🔲 Wrap bet	tween parame	ters only
Approved By				Parameter Name	Spaces	Prefix	Sample Value	Suffix	Break
Client Name Current Revision Date Current Revision Description Current Revision Issued Current Revision Issued By Current Revision Issued To Date/Time Stamp Designed By Drawn By File Path	Ξ		1	File Path	I		File Path		

- 5. Hacer clic en el botón 🖛 (Add parameter) para agregar el parametro a la lista.
- 6. Presionar el botón OK
- 7. La etiqueta será colocada en el sitio indicado. Las etiquetas solo muestran los valores de texto cuando son cargados en un provecto.

	¢
File Path	<b>_</b>
figura 186	45

De los nodos que están en los extremos se puede cambiar el tamaño del recuadro del campo. Usando la marca de rotación que se encuentra en la parte superior derecha del recuadro, se puede rotar el texto. Desde la paleta de propiedades puede cambiar las propiedades del texto de la etiqueta.

Para insertar una imagen:

- 1. En el editor de familias, escoger pestaña Insert => panel Import => icono Image
- 2. Buscar y seleccionar la imagen a importar
- 3. Hacer clic en el sitio donde ubicará la imagen
- 4. Usando los nodos que se encuentran en las esquinas de la imagen, se puede cambiar su tamaño.

figura 187

Para cambiar el tamaño de la hoja:

1. Para saber el tamaño de la hoja, puede usar la herramienta de medición entre dos

puntos, para esto escoger pestaña Modify => Panel Measure => icono (Measure Between to References)

2. Definir primer punto y luego segundo punto



3. Seleccionar la primera línea a cambiar la longitud y arrastrarla desde uno de los nodos en los extremos

900.0	100 *
	Futadesk Bevit
	Cani Name Piqud Name
	Ximi Name - visite - visite Ach-200 

En caso de que se muestre una advertencia que indica que los elementos (las líneas no pueden permanecer unidas, presionar el botón **Unjoin Elements**.

- 4. Usando el mismo procedimiento ajustar el resto de líneas de acuerdo al tamaño de la hoja a configurar.
- 5. Grabar el archivo de familia en una carpeta de trabajo especifica.

Para colocar textos:

# Α

- 1. Escoger la pestaña Create => panel Text => icono Text (Text)
- 2. Hacer clic sobre el sitio donde el texto va a ser colocado
- 3. Escribir el texto

### 3

4. En el panel Select, escoger icono Modify (Modify) para terminar el comando

Para modificar el estilo del texto:

- 1. Seleccionar el texto
- 2. En la paleta de propiedades escoger opción 🗄 Edit Type
- 3. En la paleta de propiedades de tipo, bajo el grupo de parámetros Text definir las propiedades de fuente, tamaño y propiedades del texto.

Parameter	Value	=
Graphics		*
Color	Black	
Line Weight	1	
Background	Opaque	
Show Border		
Leader/Border Offset	2.0320 mm	
_		
Text		\$
Text Text Font	Arial	*
Text Text Font Text Size	Arial 8.0000 mm	*
Text Text Font Text Size Tab Size	Arial 8.0000 mm 12.7000 mm	*
Text Text Font Text Size Tab Size Bold	Arial 8.0000 mm 12.7000 mm	*
Text Text Font Text Size Tab Size Bold Italic	Arial 8.0000 mm 12.7000 mm	*
Text Font Text Size Tab Size Bold Italic Underline	Arial 8.0000 mm 12.7000 mm	*

#### figura 190

Para cambiar el contenido del texto:

- 1. Hacer doble clic sobre el texto al cual se le va a cambiar el contenido
- 2. Escribir el nuevo contenido y hacer clic en cualquier parte fuera del recuadro que indica el área del texto

#### Tags y cotas en vistas 3D

Puede colocar tags y cotas en vistas 3D, pero antes será necesario que la vista sea bloqueada. Cuando se desbloque la vista 3D y se cambia el punto de vista, las cotas y tags que hayan sido colocados se perderán.

Preparar una vista 3D para colocar tags y cotas:

- 1. Abrir o crear una vista 3D y definir el punto de vista que se requiera usar para colocar tags o cotas
- 2. En la barra de herramientas de controles de vista, hacer clic sobre el icono (unlocked 3D View) y luego la opción Save Orientation and Lock View



- 3. Asignar un nombre a la vista 3D
- 4. Agregar Tags y cotas, sin cambar la orientación de la vista. Puede ejecutar los comandos Zoom y Pan


# **Configuraciones generales de Revit**

# Creación de una plantilla (Template)

Las plantillas sirven para crear nuevos proyectos que incluyan los estándares de diseño que se usan en la oficina.

En una plantilla de Revit se pueden definir lo siguiente:

- Información del proyecto, tal como nombre, número, dueño, dirección etc.
- Configuraciones tales como; estilos de línea, patrones de rellenos para materiales, unidades del proyecto, incremento de snaps para las vistas modelo.
- Los sistemas de familia a usar, también puede duplicar y modificar las familias usadas con más frecuencia para personalizarlas de acuerdo a los requerimientos de proyecto
- Pie de plano y formatos de tamaño para las vistas de planos

Para crear una plantilla: 1. Escoger menú de aplicaciones =>opción => herramienta roject creates a Revit project file.

- 2. En la caja de dialogo New Project desplegar la casilla Template file
- 3. Escoger la plantilla de proyecto a usar

New Project		
Template file		
DefaultMetric	Browse	
<none></none>		
DefaultMetric		
Create new	a2	
Project	Project template	
	OK Cancel Help	
figura 193		

También puede presionar el botón Browse para escoger la plantilla base que usará.

4. En la sección Create New escoger Project Template

Create new	
Project	Project template

Un archivo de plantilla en Revit tiene extensión \*.**RTE.** Los archivos de plantilla tienen una interfaz igual a la de un archivo de proyecto.

Una vez creado el archivo de plantilla, se deben definir las configuraciones básicas que se usaran para todos los proyectos.

#### Configurar listado de plantillas

Es posible especificar los archivos de plantilla que se usan con más frecuencia en una lista, que se mostrará en la ventana New Project, bajo la sección Template file.

Para configurar plantillas en el listado de plantillas:

- 1. Desplegar el Menú de aplicaciones => escoger **Options**
- 2. En el lado izquierdo de la caja de dialogo de opciones, seleccionar la opción File Locations
- 3. Bajo la sección Project Template Files: hacer clic sobre el botón 🕂 (Add Value)
- 4. Buscar y seleccionar la plantilla que se requiere agregar a los listados



Para limpiar la plantilla de familias que no se van a usar:

- 1. Escoger pestaña Manage => Panel Settings => icono
- 2. Para quitar la selección de los tipos, que por defecto estan seleccionados presionar el botón Check None

Purge unused		×
문 Families	<b>^</b>	Check All
Annotation Symbols		
😥 🗠 Ceilings		Check None
🖅 ···· Columns		3
🕀 Curtain Panels		
Curtain Wall Mullions		
Detail Items		
figura 195		

3. Desplegar las categorías y revisar familias y tipos que se quieren eliminar de la plantilla, activando el recuadro que se encuentra al lado izquierdo de la familia o tipo.

Purge unused		×	
Detail Items     Doors     Doors     M_Single-Flush     Doors     Profiles     Profiles	- III	Check All Check None	

4. Presionar el botón OK para purgar la plantilla

### Ajustes del Proyecto

Revit permite definir varios ajustes a los elementos según requisitos particulares del proyecto. Por ejemplo se pueden definir; tipos de relleno, estilos de línea, tags de símbolos de vistas de elevación y detalles, cotas, materiales etc.

0-12

Para acceder a las opciones de configuraciones de estilos:

			e j		
			Additional		
Escoger pestar	ia Manage => Pan	el Settings =>	Settings *	(Additional Settings)	
Fill Patterns					

(**Patrones de relleno**) Los patrones de relleno controlan el aspecto de las superficies cuando aparecen íntegras o cortadas en el plano proyectado. Utilice la herramienta Patrones de relleno para crear o modificar patrones de diseño y de modelo.

Name:	Pattern:			
Aluminum		New		
Brickwork		Edit		
Concrete		Delete		
Crosshatch				
Crosshatch 1.5mm				
Diagonal cross-hatch				
Diagonal crosshatch				
Diagonal crosshatch 1.5m				
Diagonal down				
Pattern Type				
<ul> <li>Drafting</li> </ul>	○ Model			
figura 197 🛛 🗆				

Los patrones de modelo representan el aspecto real de un elemento en la construcción, por ejemplo una hilada de ladrillos o los azulejos de un muro, y son constantes con relación al modelo. Eso significa que cambian de escala con el modelo. Así pues, cualquier modificación en la escala de la vista también afecta a las escalas de los patrones.

Los patrones de diseño representan materiales de forma simbólica; por ejemplo, la arena se representa mediante un patrón de punteado. La densidad de los patrones de diseño es constante con relación al plano de dibujo.

Para cargar patrones de relleno a una plantilla o proyecto:

- 1. Abrir el archivo de plantilla o proyecto
- Escoger pestaña Manage => Panel Settings =>
   Fill Patterns

Additional Settings \* (Additional Settings) =>

- 3. En la caja de dialogo Patrones de Relleno, verificar que la opción **Drafting** en la sección Tipo de patrón este activada
- 4. Presionar el botón New
- 5. En la caja de dialogo Nuevo patrón asignar un nombre al patrón de relleno
- 6. Presionar el botón Import para importar el patrón de relleno. Este debe estar definido en un archivo \*.pat
- 7. Definir la escala de importación del patrón de relleno.
- 8. Aceptar los cambios hasta salir del cuadro de dialogo de creación de relleno

New Pattern	×		
Preview			
Scale: 1:1			
Orient To View	-		
Simple Ocustom			
News			
Custom			
Import SPANTILE			
	17		
File units are: inch	es	$\sim$	
Import scale: 0.3			
ОК	Cancel		
finume 400			

figura 198

**NOTA**: La escala asignada a un patrón de relleno en el momento de la importación no se puede cambiar.



(Estilos de línea) Los estilos de línea se utilizan para crear diferentes efectos, por ejemplo, una línea discontinua (-----) para los planos de referencia. Cuando se instala y ejecuta Revit Architecture, se incluyen varios estilos de línea. Cada estilo de línea predefinido tiene un nombre que describe la línea en sí (por ejemplo, Trazo punto) o el lugar donde Revit Architecture utiliza el estilo de línea (por ejemplo, Líneas <body>

 Revit Architecture almacena los estilos de línea en la plantilla predeterminada.

En el editor de familias no se pueden crear estilos de líneas nuevas, pero sí modificar el grosor, color y patrón de las líneas.

e Styles			
ne Styles			
Category	Line Weight Projection	Line Color	Line Pattern
⊡ Lines	1	RGB 000-166-000	Solid
<area boundary=""/>	6	RGB 128-000-255	Solid
<beyond></beyond>	1	Black	Solid
<centerline></centerline>	1	Black	Center
<pre></pre>	1	Black	Demolished
····· <hidden></hidden>	1	Black	Hidden
<pre><overhead></overhead></pre>	1	Black	Overhead
<room separation=""></room>	1	Black	Solid
Sketch>	3	Magenta	Solid
Space Separation>	1	Black	
Axis of Rotation	6	Blue	Center
Hidden Lines	1	RGB 000-166-000	Dash
····· Insulation Batting Lines	1	Black	Solid
Lines	1	RGB 000-166-000	Solid
····· Medium Lines	3	Black	Solid
Thin Lines	1	Black	Solid
Wide Lines	5	Black	Solid

figura 199

Para crear un estilo de línea:

- 1. Escoger pestaña Manage => Panel Settings => Desplegar => opción Line Styles
- 2. Presionar el botón New
- 3. En la caja de dialogo New Subcategory, asignar un nombre al estilo de línea
- 4. En el listado de estilos de línea, cambiar la configuración requerida en cuanto a color, grosor y patrón.

Axis of Rotation	6	Blue	Center
Destalles constructivos	3	Red	Centre
Hidden Lines	1	RGB 000-166-000	Dash
figura 200			

Line Weights (Grosores de línea) Puede controlar los grosores de línea para las líneas de modelo, perspectiva y anotación.

En las líneas de modelo, puede especificar el grosor de línea para componentes de modelo, como puertas, ventanas y muros, en vistas ortogonales. El grosor de línea depende de la escala de la vista.

Para especificar los grosores de línea en un componente modelo:



- 1. Escoger pestaña Object Styles => panel Settings => icono Styles (Object Styles)
- 2. En la caja de dialogo estilos de objeto, activar la pestaña Model Object
- 3. Seleccionar y desplegar la categoría de objeto a asignar un grosor de línea
- 4. Seleccionar todos los componentes de la categoria (subcategorías) a los cuales se requiere asignar un grosor de línea.

	s Analytical Model	Objects   Impo	rted Objects		
er list: <multiple></multiple>					
<u></u>	Line	Weight	Line Cha	L' D II	
Category	Projection	Cut	Line Color	Line Pattern	Iviaterial
) Casework	1	3	Black	Solid	
) Ceilings	1	4	Black	Solid	
····· Columns	1	4	Black	Solid	
Curtain Panels	1	2	Black	Solid	
····· Curtain Systems	2	2	RGB 000-127-000	Solid	
Curtain Wall Mullions	1	3	Black	Solid	
···· Detail Items	1		Black	Solid	
Doors			Black	Solid	
Elevation Swing			Black	Dash	
······ Frame/Mullion			Black	Solid	
Glass			Black	Solid	Glass
Hidden Lines			Blue	Dash	
Opening			Black	Solid	
Panel			Black	Solid	
Plan Swing	2	2	Black	Solid	

- 5. Tanto bajo las columnas **Projection** y **Cut** escoger el grosor de línea que se requiere asignar a la categoría.
- 6. Presionar el botón Aceptar para salir del cuadro de dialogo y confirmar los cambios.

Para líneas de perspectiva, puede especificar grosores de línea para componentes de modelado en vistas de perspectiva. Si lo desea, puede aplicar diferentes estilos y grosores de línea con la herramienta Tipo de línea. En las líneas de modelo, puede controlar el grosor de línea para objetos de anotación, como las líneas de sección y cota. Los grosores de los símbolos de anotación no dependen de la escala del diseño.

Para definir grosores de línea:

- 1. Escoger pestaña Manage => Panel Settings => Desplegar Settings \* => opción
- 2. Presionar el botón Add
- 3. En la caja de dialogo Agregar escala, seleccionar el valor de la escala de vista que se requiere usar para la nueva configuración de grosores de línea.

	1:2	1:5	1:10	1:20	1:50	1:100
1	0.1800 mm	0.1000 mm				
2	0.2500 mm	0.1800 mm				

figura 202

Los grosores de línea se configuran de acuerdo con los grosores de puntas en milímetros.

Las opciones; Los símbolos de llamada, Elevación, Sección, Flechas de líneas de cota y dimensiones temporales, permiten seleccionar la familia de anotaciones que se usará por defecto para símbolo de vistas de detalle, elevaciones, secciones, líneas de cota, además cambiar propiedades de tipo como el tamaño de las flechas de cota. Los símbolos de etiquetas están definidos en las familias de anotaciones.

Ő	Callout Tags			
	Elevation Tags			
$\overline{\mathbf{\diamond}}$	Section Tags			
₽	Arrowheads			
÷.	Temporary Dimensions			

Para asignar o cambiar los símbolos:

- Abrir el archivo de familia correspondiente y editarlo. Los archivos de familia de etiquetas se encuentran en la carpeta **Annotations**, los nombres de archivos de familia identifican el tipo de símbolo que contienen. Por ejemplo las familias que comienzan con los nombres: M\_Section\_Head, son familias de símbolos de secciones. M\_Elevation, son familias de símbolos de elevaciones etc.
- 2. Grabar el archivo de familia con otro nombre (se recomienda grabar las modificaciones como otro archivo de familia para conservar el archivo de familia original)
- 3. En el editor de familias, escoger Pestaña Create => Panel Family Editor =>
  - icono Project (Load into Project)

Para este procedimiento es necesario tener abierto el proyecto o plantilla en el cual se requiere cargar la familia.

4. Escoger Pestaña Manage => Panel Settings => icono Settings (additional Settings)

Escoger cualquiera de las opciones mensionadas de acuerdo al tipo de símbolo que se requiere cargar.

Addition

# Creación de un proyecto

En Revit un proyecto es el diseño entero del edificio y la documentación asociada a este. Todas las vistas estándares del edificio, y las tablas de cuantificación se incluyen en el proyecto. Siempre que se cambie el modelo, todas las visitas relacionadas, los dibujos, y las tablas se ponen al día automáticamente.

Para iniciar un proyecto no se requiere un procedimiento rígido ni estandarizado, este puede iniciarse de diversas formas dependiendo las necesidades y complejidad, pero si se requiere tener una estrategia definida, antes de empezar a incluir cualquier componente en el proyecto, así que antes de iniciar un proyecto se tienen que tener en cuente algunas de las siguientes sugerencias:

- Configurar unidades de medida
- Definir el número de niveles con los que cuenta el edificio
- Iniciar el trazo preferentemente con los muros exteriores
- Ligar el comportamiento de los muros con los niveles

Cuando se comienza un nuevo proyecto se crea dos niveles de información por defecto, además se realizan automáticamente varias funciones. Primero, se carga un archivo plantilla que contiene un subconjunto de componentes y de ajustes del sistema. Esto pone los componentes a disposición para que el usuario comience a crear su diseño. Los componentes individuales se van creando por el usuario más adelante, según los vaya necesitando.

Para crear un proyecto Nuevo:

- 1. Escoger icono
- 2. Escoger Una plantilla. Puede ser en unidades métricas o inglesas

La extensión de los archivos de proyecto de Revit es \*.rvt

Pueden definirse plantillas personalizadas con las configuraciones específicas que el usuario sabe que siempre serán usadas para sus proyectos. Por ejemplo unidades de medida, familias de elementos, propiedades de objetos, tamaño de láminas de impresión, etc.

#### Información del proyecto

En la caja de dialogo información del proyecto, se incluye información básica relacionada con el proyecto como el nombre, número, cliente etc.

Para agregar información del proyecto:



1. Escoger pestaña Manage => Panel Settings => icono Information (Project information)

mily: System Famil	y: Project Information	•	Load	
pe:		•	Edit Type	
tanco Paramotoro - Cor	tral calestad or to be	reated instance		
stance Parameters - Cor	The selected of to-be-	reated instance		т
Paramete	er	Val	ue	]
nergy Analysis 🗤			*	
nergy Settings		Edit		)
)ther			*	
roject Issue Date	Issue	Date		
Project Status	Proje	ct Status		
Client Name	DAR	CO S.A. de C.V.		
roject Address		Edit		)
roject Name	Cent	ro Cultural		
roject Number	0001			
			D	
			$\widehat{\nabla}$	

**Componentes de Detalles**: Los componentes de detalle están disponibles con Revit para ayudar a crear las vistas de detalles o callout. Se pueden también crear componentes propios o descargarlos de las bibliotecas que vienen con Revit. Estos componentes están definidos en familias y son 2D, son visibles solamente en la vista en la cual se han colocado.

Para activar los componentes de detalle:

1. Escoger pestaña Annotate => Panel Detail



Se pueden crear vistas callout y utilizar componentes de detalle ya que estos conservan las capacidades paramétricas de Revit.

Revit proporciona herramientas para asistir al usuario en la creación de los detalles:

- Detail lines: Son utilizadas para dibujar encima de las vistas callouts
- Dimensions: Aplica dimensiones específicas al detalle.
- Text notes: Crea anotaciones en los detalles.
- Detail components: Estos componentes son elementos de detalle 2D, son visibles solamente en la vista en la cual se han colocado. Revit contiene alrededor de 500 familias de componentes de detalle, los cuales están organizados en carpetas de acuerdo a las 16 divisiones establecidas por la CSI (Construction Specifications Institute)
- **Symbols:** Son marcas tales como una flecha de dirección o la marca de corte, niveles, etc.
- filled regions: Son patrones de relleno para representar varias superficies como: concreto, tierra etc. Para crear estos patrones hay que dibujar las regiones en un plano de trabajo.
- Insulation: Crea un patrón de sombreado que representa el aislamiento en un detalle de pared
- **Revision clouds:** Las nubes de la revisión se pueden dibujar para indicar las áreas que se han revisado.

Para agregar componentes de detalle:

- 1. Activar la vista Callout correspondiente
- 2. Escoger pestaña Annotate => Panel Detail => icono Component component

3. En la pestaña contextual Modify Place Detail Component => panel Mode =>

Load

escoger icono Family (Load Family), para cargar familias de componentes

- 4. La carpeta Detail components contiene todas las familias de componentes de detalle 2D
- 5. Seleccionar el componente de detalle, cargarlo en el proyecto y colocarlo sobre la vista de detalle.



Para crear una región con relleno:

- 1. Activar la vista de detalle correspondiente
- 2. Escoger pestaña Annotate => Panel Detail => icono Region Region
- 3. En el panel Draw, escoger la herramienta para trazar el contorno de la región

}• ∥•			× ~	
iew	Measure	Create	Mode	Draw 🗟
-				
Dib	ujar el	conto	rno	<u> </u>

5. En las propiedades de tipo

Family:	System Family: Fille	d region 🔻	Lo	oad			-
Type: Type Paran	Diagonal Crosshatc	h •	Dup Rer	name			
	Parameter	Value	(	Fill Datterns			
Graphics	5	1		r in Fatterns			
Fill Patte	rn	Shake 6" [Model]		Name:	Pattern:		
Backgrou	und	Opaque	·	Brick		N	ew
Line Wei	ght	1		DICK	╞╍╪╍╪╍╪╍╪╍╪╍╪╍╪╍╪╍╪╍╪		
Color		Black		Brick Soldier Course		Ed	it
Identity	Data			Ceiling 24x24		De	lete
Type Co	mments						
Assembl	y Description			Ceiling 24x48			
Assembl	y Code			HerringBone 2x6			
Type Ma	rk						
				Parquet 6"			
				Shake 6"			
					T T T T T T T T T T T T T T T T T T T		
				Pattern Type			
				C Drafting	Model		

 $\checkmark$ 

6. Para crear la región hacer clic sobre el icono



## Planos

Son llamadas también hojas de dibujo, las cuales generalmente incluyen un rotulo con información acerca del proyecto. Básicamente los planos, son las láminas de impresión (Layouts) que incluyen diferentes vistas del proyecto.



#### Figura 210

Cada vez que una hoja es creada, se lista bajo la opción Sheets (all) en el Project browser.

### Guide Grids (Cuadrículas)

También es posible agregar cuadrículas sobre los planos, las cuales servirán de referencia para determinar y alinear la ubicación de las vistas.

Para cargar una familia de plano a un proyecto:

- 1. Escoger pestaña Architecture => Panel Family Editor => icono Project (Load into Project)
- 2. Buscar la familia de pie de plano a usar. Por defecto los formatos de pie de plano que incluye Revit estan en la carpeta **Titleblocks**.

Para crear un plano en un proyecto:

- 1. Escoger pestaña View => Panel Sheet Composition => icono
- 2. En el listado de planos, escoger el tipo a usar
- 3. Asignar nombre y número al plano desde el pie de plano o desde el Project Browser



- 1. Escoger pestaña View => Panel Sheet Composition => icono
- 2. Asignarle un nombre a la cuadrícula
- 3. Seleccionar la cuadricula sobre el plano y ajustarla arrastrando los nodos que están en los extremos.



4. En las propiedades de instancia en la casilla **Guide Spacing**, se puede cambiar el tamaño de las celdas.

Para incluir vistas en un plano:

- 4. Seleccionar la vista y arrastrarla sobre el plano
- 5. Hacer clic en la ubicación sobre el plano
- 6. Usando el comando <sup>1</sup> puede ajustar la vista con la cuadrícula

Cuando en un plano se incluyen vistas de Sección, Callouts y de elevaciones, los símbolos de referencia en las vistas principales correspondientes, se actualizarán con el número de la hoja en la cual esté incluida dicha vista.

Revit puede importar pie de planos creados en AutoCAD o de otras aplicaciones en formato DXF

Para editar vistas desde un plano:		
<ol> <li>Activar la vista de plano</li> <li>Seleccionar la vista a editar</li> </ol>		
		<u></u>
3. Escoger pestaña Modify Viewports =>	panel Viewport => Activ	w (Active View) o

- hacer doble clic sobre la vista4. Puede seleccionar y realizar cualquier tipo de edición sobre los elementos de la
- vista activa, cambiar la escala, estilo visual, ocultar objetos etc.



5. Para desactivar la vista que está en edición, hacer doble clic en cualquier lado fuera del área de la vista activa.

#### Listados de planos

Un listado de planos es una tabla que contiene información que se colocará en el pie de plano.

Para crear un listado de planos:

- 1. Escoger pestaña View => panel Create => desplegar icono Eschedules => opción
- 2. En el cuadro de dialogo Propiedades de listado de planos activar la pestaña Fields
- 3. Seleccionar los campos que se incluirán en el listado

	A		
eet List Properties			
ields Filter Sorting/Grouping	Formatting	Appearance	
Available fields:			Scheduled fields (in order):
Assembly: Type Comments Assembly: Type Mark	•	Add>	Sheet Number
Assembly: URL		< Remove	Drawn By Designed By
Current Revision			Checked By
Current Revision Date			
Current Revision Issued By	=	d Devenue te e	
Guide Grid		u Parameter	
Sheet Issue Date	+ Calc	ulated Value	

4. Se genera una vista con la tabla.

		Listados de pla	anos	
Numero	Nombre	Dibujado por	Diseñado por	Revisado por
figura 215				

Para agregar los datos de los planos:

- 1. Activar la vista del listado de planos
- 2. En el Panel Rows => escoger icono [New] (New)
- 3. Se agregará un registro en blanco a la tabla de planos }
- 4. Llenar los datos para el plano.
- 5. Puede agregar cuantos registros necesite de acuerdo a la cantidad de planos que se vayan a generar en el proyecto.

	Listado	s de planos		
Numero	Nombre	Dibujado por	Diseñado por	Revisado por
PL-100	Planta tipo	FT	F	GH
PL-101	Primer Piso	FT	F	FT
FA-102	Norte	FT	F	FT
PT-99	PORTADA	FT 🚽	F	IF

#### figura 216

**NOTA**: Una vez esté trabajando en el proyecto, puede agregar planos adicionales en cualquier momento.

Para c	rear un plano:		
1. 2.	Escoger pestaña View => Panel Sh En la caja de dialogo Nuevo Plano la información del plano	eet Composition => icono <sup>ĉ</sup> escoger el pie de plano a u	Sheet Isar y el registro con
	New Sheet	×	
	Select titleblocks:	Load	
	A1 metric Pie de plano 900 x 790 mm		
	None		
	Select placeholder sheets:		
	New FA-102 - Norte PL-100 - Planta tipo Pl - 101 - Primer Piso		
	PT-99 - PORTADA		

figura 217

3. Presionar el botón OK

#### Editar títulos de ventanas en planos

Los títulos de las ventanas que se colocan en los planos están definidos en familias cargables y son anotaciones que pueden editarse en contenido.

Para editar una familia de título de ventana:

1. Seleccionar el título y en la paleta de propiedades en el selector de tipos podrá observar el nombre de la familia a la cual pertenece.

Properties	100.000	~0000		×		10	-07	Null Null
	Viewport Title w Line			•		Leve	el	1
Viewports (	1)	~	🔠 Edit Ty	/pe	U	1:10	00	Viewports : Viewport : Title w Line :
Graphics figura 2	18		\$			L		the points the point. The weller

- 2. Escoger menú de aplicaciones
- 3. En la carpeta Us Mectric/Annotations, buscar los archivos de familias cuyo nombre comience con las letras M\_Title\* y escoger el archivo que necesita abrir

(Menú de aplicaciones) => Open => family

	M_View Title - No Bubble w Sheet.rfa	
	M_View Title - Square w Sheet-Ref Sheet.rfa	
	M_View Title w Sheet.rfa	
	M_View Title w Sheet-Ref Sheet.rfa	
	M_View Litle.rfa	
	📷 M_Window Tag - Multi Category.rfa	
	figura 219	
4.	En el editor de familias realizar las modificaciones que sean ne	ecesarias.

Para agregar una etiqueta al título:

- 1. Abrir el archivo de familia en caso de que no lo tenga abierto
- 2. Escoger pestaña Create => panel Text => icono Label (Label)
- 3. En la vista, hacer clic en el sitio donde se quiere colocar la etiqueta
- 4. En el listado de campos disponibles, escoger el dato a agregar y hacer doble clic sobre este

elect parameters to add to the label. Parame	ters will be com	pined into a single label.					
nter sample values to represent this label in t	he family enviro	nment.			Wrap betwee	n paramete	ers on
Category Parameters		Label Parameters					
Select available fields from:		Parameter Name	Spaces	Prefix	Sample Value	Suffix	Brea
Views 🗸		1 Detail Level	1		Detail Level		
A	1 🗖						

5. Una vez colocada la etiqueta pueda ajustar el estilo y tamaño del texto desde las propiedades de tipo.

Para asignar un título a una vista de plano:

- 1. Cargar al proyecto el archivo de familia donde está el título que quiere usar
- 2. Abrir la vista de plano a la cual asignará el título
- 3. Seleccionar el título de ventana a cambiar
- 4. Entrar hasta las propiedades de tipo y bajo del grupo de parámetros Graphics, desplegar la casilla que esta frente a la opción Title

Graphics  Title titulo planos Show Title <none> Show Extension Line M_View Title Line Weight Color Black Line Pattern Solid Dura 221</none>	Parameter	Value	Value				
Title     titulo planos       Show Title <none>       Show Extension Line     M_View Title       Line Weight     titulo planos       Color     Black       Line Pattern     Solid</none>	Graphics	·	\$				
Show Title <none> Show Extension Line M_View Title Line Weight Color Black Line Pattern Solid ura 221</none>	Title	titulo planos	~				
Show Extension Line M_View Title Line Weight Black Color Black Line Pattern Solid	Show Title	<none></none>					
Line Weight titulo planos Color Black Line Pattern Solid	Show Extension Line	M_View Title					
Color Black Line Pattern Solid Ura 221	Line Weight	titulo planos					
Line Pattern Solid	Color	Black					
nura 221	Line Pattern	Solid					
	gura 221	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·					
	npresión						

Revit permite al usuario imprimir diferentes elementos de una vista como la ventana actual, una porción visible de la ventana actual, o las vistas seleccionadas, incluyendo planos. Al imprimir utiliza tecnología WYSIWYG, esto es, lo que se ve en pantalla es lo que se imprime, aunque hay algunas excepciones como:

- Sin importar el color de fondo en la pantalla, el color del fondo en el trabajo de impresión es siempre blanco.
- Por defecto, los planos de referencia, los planos del trabajo, los límites de las líneas de corte y las cajas del alcance no imprimen, incluso si están visibles en la vista. A menos que se active la impresión de estas en las opciones de la caja de dialogo de impresión.
- Los objetos que se hayan ocultado o aislado con el comando Temporary Hide/Isolate si se imprimen

Revit no requiere controladores especiales para los dispositivos de salida, basta con tener las impresoras o plotters instalados en el sistema operativo para puedan ser reconocidos por el programa.

Para imprimir vistas desde Revit:

- 1. Escoger icono
- 2. En caso de que se requiera imprimir varias vistas o planos, activar la opción Selected Views/sheets
- 3. Hacer clic en el botón Select
- 4. En el listado de vistas, escoger los planos o vistas a imprimir

### Formatos PDF y DWF

Puede imprimir a archivos digitales en formatos PDF o DWF los cuales pueden contener una o varias vistas del proyecto en un mismo archivo.

Autodesk 360 es una plataforma que permite acceder a los servicios de la nube de Autodesk. Actualmente en el sistema gratuito, tiene una capacidad de almacenamiento de

5 GB, y sólo tiene que crear un usuario y contraseña para comenzar a utilizar los servicios de almacenamiento de la nube de Autodesk.

Para subir archivos a la nube Autodesk 360:

- 1. Desde un navegador de internet acceder a la liga https://360.autodesk.com/
- 2. Si es la primera vez que va a acceder a Autodesk 360, será necesario crear una cuenta, presionar botón **Crear una cuenta**
- 3. Ingresar los datos solicitados para crear la cuenta y presionar el botón crear

UTODESK.	0
Crear una cuenta	
Nombre Apellido	
ID de Autodesk (mirando hacia afuera; no se puede	
	1
Confirmar dirección de correo electrónico	
	1
Contraseña	
	1
Confirmar contraseña:	-
Deseo recibir comunicaciones por correo electrónico de Autodesk,	
incluida información sobre productos nuevos y promociones especiales.	
Acepto los Términos del servicio de Autodesk 360 y el uso de mis	
datos personales conforme a la Declaración de privacidad de Autodesk (incluidas las transferencias internacionales, tal y como	
se describe en la declaración).	
Crear	
222	

- 4. En la página de inicio se encuentran las opciones disponibles para cargar y visualizar documentos
- 5. Presionar el botón
- Cargar documento
- 6. Puede arrastrar y soltar un archivo con extensión DWF para cargarlo a autodesk 360
- 7. Presionar el botón Cargar

Cargar documentos					X
Seleccionar documentos para cargar		S	eleccionar do	ocumentos	
O bien, arrastre y suelte elementos en este cuadro					
Arrastra	ar y soltar aquí				
Nombre			Tamaño	Estado	
Proyecto inicio2.dwfx	Nue	vo	165 KB	0%	8
	1 archivo nu	ievo, '	1 archivo en t	total que ca	argar
	Car	ncelar	Ca	rgar ahora	
igura 223					

8. Una vez que los archivos están cargados, podrá observarlos en las listas de elementos cargados

Actividad	d reciente		Mis documentos de la nube
Nostrar:	Este mes 🕨	Agrupar por: 🛅 Fecha 🕨	👔 Cargar documento
Filtros:	Ninguno - Se muestran todos los tipos de a	ctividades para todas las conexiones.	Mostrar filtros 🕶
▼ Ноу	,		
	Proyecto inicio2.dwfx		
1	Darco DARCO cargó Proyecto inicio2.dv     Hace momentos	fx	
▼ lune	es, 22 de julio de 2013		
	Proyecto inicio.dwfx		
q	Francis Tigreros y 2 usuarios más han 17:37 Jul 22 Mostrar todo	risualizado Proyecto inicio.dwfx	
figura	224	31 NH 1 (	

- 9. Puede activar la pestaña Ver, para visualizar la información del archivo
- 10. En la barra de navegación que se encuentra al lado derecho de la interface, puedes escoger opciones para hacer Zoom, Encuadre y colocar comentarios

	<b>^</b>
Storage         Meeting/Training       113       Meeting/Training         Dispatch       Room       113       Meeting/Training         113       19       Room       115       11         114       112       Conference Room       115       11         113       Corridor       Stair #2       Coment         102       16       P 2         102       Office       Office	Larios
103 101 104 104 101 104 100 100 100 100 100	

11. Cuando activa la opción de comentarios, puede usar las diferentes opciones para colocar notas, estas opciones se muestran en la ventana de comentarios

	_		
Comentarios		* ×	
		$\hat{}$	
Cancelar		Publicar	
figura 226			

12. Al colocar un comentario, este se despliega en la ventana y comentarios y además se marca en la vista preliminar del modelo



figura 227

Para cargar una versión nueva de un archivo:

- 1. Si ha generado cambios en una vista y necesita cargarla nuevamente como un archivo DWF a Autodesk 360, debe guardar el archivo con el mismo nombre
- 2. En Autodesk 360, escoger en el menú **Acciones** => que se encuentra al lado derecho de la pantalla => **Cargar nueva versión**

-	
Cargar te	Todas las actividades
Descargar	
mentario	
Compartir 🕨	
Mover Darco DARCO	
Copiar Hace 2 minutos	
Cambiar nombre	puertas
Cargar nueva versión	
/ersiones	
Actividad de documento	
Suprimir	acto inicio2 duty on

Para compartir con otro usuario la información publicada en formato DWF:

1. En Autodesk 360, desplegar Menú **Acciones** => opción **Compartir**, puede escoger, compartir la información con un único usuario o compartirlo a cualquier usuario que tenga acceso a la liga.

DWF/DWFx

Creates DWF or DWFx files.

Para imprimir a formatos DWF:

- 1. Escoger icono
- 2. Puede crear un set de impresión que incluya varios planos o vistas

	<u>n</u> 🖪 🖏			
	New Set	Туре	Name	
	$\checkmark$		3D View: 3D View 2	
1	igura 229	LC	INL 4	100

- 3. Asignar un nombre al set
- 4. En el listado, seleccionar las vistas o planos a exportar al DWF

Los archivos DWF generados por Revit, se visualizan con el programa Desing Review. Igual que otros archivos DWF generados por otras aplicaciones de Autodesk, también se les puede colocar marcas de revisión que luego podrán ser cargadas en las vistas de hojas por Revit.

Las marcas de revisión en Design Review, se deben colocar sobre planos (sheets)

Para cargar las marcas de revisión en Revit:

- 1. Escoger Pestaña Insert => Panel Link => 😳 DWF Markup
- 2. Seleccionar la vista, en el listado de vistas incluyen marcas de revisión

Para controlar las marcas de visualización en un plano:

- 1. Activar el cuadro de dialogo Visibility/Graphics
- 2. Activar la pestaña Imported Categories



- figura 230
- 3. En el listado de marcas de revisión desactivar o activar la visualización

Para controlar el estado de una marca de revisión:

- 1. Activar la vista de plano
- 2. Seleccionar la marca de revisión
- 3. En las propiedades de instancia, bajo los parámetros Identity Data, podrá cambiar el estado, agregar notas y revisar el historial

tatus	Question	
Private	Edit	
Notes	Edit	
History	Edit	
Label	revisar	
roperties help	Α	pply

Para eliminar la liga de un proyecto con el archivo DWF

- 1. Escoger pestaña Insert => panel Link => icono Links (Manage Links)
- 2. Activar la pestaña DWF Markups

Mar	nage Links AD Formats Revit DWF	Markups				
	Linked File	Status	Size	Save	d Path	Path Type
	rac_basic_sample_proj	Loaded	336.0 KB	\\\\Users\Francis	\Documents\Francis Tigr	Relative
figu	ura 232		77 1			
Pre	esionar el botón	Remove				

Para cargar un archivo DWF a Autodesk 360:

# Exportación de vistas y proyectos

Revit permite exportar tanto vistas 2D como 3D a otros formatos de dibujo, imágenes o bases de datos.

Las extensiones de archivos a las cuales se puede exportar información del proyecto son:

- DWG de AutoCAD tanto vistas 2D como 3D
- DGN de Microstation tanto vistas 2D como 3D
- Tablas de cuantificación a formatos de texto
- Imágenes y caminatas a archivos de animación (AVI)
- El proyecto a base de datos de Microsoft Access
- FBX para 3D Max
- Building Site ADSK, formato de intercambio para aplicaciones de ingeniería civil
- Formatos SAT, para intercambio con aplicaciones CAD que trabajan con sólidos

Para exportar información desde Revit a formatos DWG

- 1. Escoger icono => Export => CAD Formats => opción DWG
- 2. En la caja de dialogo DWG Export, Desplegar la casilla Select Export Setup
- 3. Escoger el formato de exportación requerido o crear uno nuevo.
- 4. Para crear un formato de exportación, hacer clic sobre el icono <sup>□</sup> (New Export Setup)
- 5. En la pestaña Layers, bajo la columna Category se muestra el listado de todas las categorías existentes en Revit
- 6. Bajo la columna Layer, se muestra el nombre de la capa en la cual se colocaran los objetos de acuerdo a su categoría. Se puede modificar el nombre del layer y el color.

Colorest	Project		Cut 🔺		
Category	Layer	Color ID	Layer modifiers	Layer	Color ID
Structural Framing	S-BEAM	4		S-BEAM	4
Structural Path R	S-RBAR-BDRY	2		S-RBAR-BD	2
Structural Rebar	S-RBAR	2		S-RBAR	2
Structural Stiffeners	S-BEAM	4		S-BEAM	4
Structural Trusses	S-ANNO-SYM	2			
Telephone Devices	PHONE-DEVICES	2			
Topography	C-TOPO	2		C-TOPO	2
🛱 🗝 Walls	A-WALL-A	6	Add/Edit	A-WALL	6
Common Edges	{A-WALL-A}	6 15		{A-WALL}	6
igura 233	I	·			

7. En la pestaña Solids, escoger si los objetos se exportan como sólidos o mallas. Esta opción aplica sobre las vistas 3D

Layers	Lines	Patterns	Text & Fonts	Colors	Solids	
Export	t solids as	:: (for 3D vi	ews only)			
() F	olymesh					
•	ACIS solid	ls }				
figura	a 234					

8. En la pestaña Units & Coordinates, escoger las unidades de medida para exportación

Select Export Setup	Layers	Lines	Patterns	Text & Fonts	Colors	Solids	Units & Coordinates
Formato 1	One D One I I	WG unit	is:				
	0	Centimet Aillimeter	er				
	Coordi © F	nate sys Project in Shared	tem basis: iternal				
igura 235							

- 9. Presionar el botón Ok para salir del cuadro de dialogo de formatos de exportación
- 10. En el cuadro de dialogo DWG Export y presionar el botón Siguiente
- 11. En la casilla Tipo de archivo, escoger la versión de AutoCAD en la cual se quiere guardar el archivo.
- 12. Cuando la opción **Export views on sheets and links as external references** está activa, en AutoCAD las vistas se colocan sobre layouts y el dibujo (del entorno modelo) queda ligado como una referencia externa.

File name/prefix:	modeloterminadoconterreno-FloorPlan-plantabaja	•	
Files of type:	AutoCAD 2013 DWG Files (*.dwg)	•	
Naming:	Automatic - Long (Specify prefix)	2	
	Export views on sheets and links as external references	ОК	Cancel
figura 236			

# Importación y liga de archivos

En Revit, se pueden importar datos de dibujos creados en otros programas CAD, como El DWG de AutoCAD, el DXF y los archivos del DGN de MicroStation estos se pueden importar directamente en 3D o en 2D. Además las imágenes, tales como bmp y jpeg se pueden importarse y tratarse como fondos para dibujar sobre de ellas o utilizarse como texturas para ligarse a los elementos.

Cuando se importa un dibujo en una visión 3D, el dibujo aparece en todas las vistas. Éste es el método recomendado de importación si su intención es considerar los datos importados en todas las vistas

Si se importan dibujos 2D estos datos solo se pueden importar en la vista actual. Si se selecciona esta opción, los datos importados serán visibles solamente en la visión en la cual fue importada.

Se puede explotar la Geometría Importada Después de importar un archivo dentro de Revit, entonces así se obtiene entidades separadas. Revit puede descomponer líneas, curvas, y texto. En Revit, la geometría explotada es cambiada a líneas.

Para importar archivos:

- 1. Escoger pestaña Insert => Panel Import
- 2. Escoger el icono correspondiente dependiendo del tipo de archivo a importar.



Revit permite ligar archivos de DXF y de DWG en el proyecto. A diferencia de un archivo que se importa un archivo ligado reduce el espacio de disco para el proyecto, además el archivo ligado puede actualizarse al momento de cambiar el archivo origen.

Para ligar archivos DWG:

1. Escoger pestaña Insert => Panel Link



- 2. Escoger el icono CAD (Link CAD)
- 3. Buscar y seleccionar el archivo DWG a importar
- 4. En las opciones de importación definir las opciones de importación

Current view only	Colors:	Preserve -		Positioning:	Auto - Center to Center	er
	Layers/Levels:	All 🔻		Place at:	Level 1	
	Import units:	Auto-Detect 🔹	1.000000		✓ Orient to View	
Too <u>l</u> s 👻		Correct lines that	are slightly off axis		Open	Cancel
jura 238						
		~ ~	2 3			
		`				